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ATIBAIA ABRIU CADASTRO
DE VACINAÇÃO PARA
PESSOAS DE 40 A 49 ANOS 
COM COMORBIDADES

ATIBAIA RECEBE 800 CESTAS
BÁSICAS DO GOVERNO DO

ESTADO DE SÃO PAULO

As cestas básicas serão entregues às pessoas em vulnerabilidade 
social do município. Página 5

SERVIÇO CATA TRECO DA 
SAAE RECOLHE RESÍDUOS 
VOLUMOSOS EM ATIBAIA

Retirada de resíduos volumosos, como móveis e eletrodomésticos,
vai ocorrer por escala de bairros sem a necessidade de 

agendamento. Detalhes na página 6

PREFEITURA
ASSINOU
CONVÊNIO 
COM O
PROCON-SP
Na terça-feira, dia 1º de ju-
nho, às 17h00, o secretá-
rio de Justiça de Atibaia, 
Luiz Roberto Toricelli, em 
entrevista ao Jornal Atibaia 
Hoje, explicará as vanta-
gens desta parceria entre 
a Prefeitura de Atibaia e o 
Procon-SP. Página 2

PREFEITO SOLICITOU AMPLIAÇÃO DE 
CRÉDITOS VIA BANCO DO POVO PARA
RETOMADA DA ECONOMIA EM ATIBAIA

Segundo o prefeito Emil Ono, o Banco do Povo é importante para a retomada da economia dos municípios pois,
enquanto programa de microcrédito produtivo, promove desenvolvimento socioeconômico,

sobretudo dos pequenos negócios nesse período de enfrentamento à Covid-19. Página 2

Depois de soli-
citar ao Gover-
no do Estado de 
São Paulo mais 

vacinas contra a Covid-19, o 
município de Atibaia recebeu 
nesta semana unidades adicio-
nais para imunizar idosos com 
mais de 68 anos que não con-
seguiram se vacinar quando 
sua faixa etária foi convoca-
da para primeira dose ou que 
estão esperando para tomar a 
segunda dose.

Em meados de maio, o vi-
ce-prefeito de Atibaia, Fabiano 
de Lima, esteve reunido com o 
secretário estadual de Saúde, 
Jean Carlo Gorinchteyn, acom-
panhado da secretária municipal 
de Saúde, Sonia Carvalho, e da 
médica infectologista da Vigi-
lância Epidemiológica da Pre-
feitura, Dra. Rita Bergo, para 

solicitar mais vacinas contra 
Covid-19, já que as doses en-
viadas à cidade estavam sen-
do insufi cientes para imunizar 
todas as pessoas dos grupos 
prioritários estabelecidos. O 
prefeito Emil Ono agradeceu 
o envio das doses adicionais 
para Atibaia, que já aplicou 
um total de 52.202 doses da 
vacina, sendo 33.351 de pri-
meira dose e 18.851 de segun-
da dose, segundo dados atua-
lizados em 27 de maio.

Agora, as pessoas com mais 
de 68 anos que já fi zeram o ca-
dastro na plataforma de agenda-
mento (http://www.prefeitura-
deatibaia.com.br/cadastrocovid) 
ou pelo telefone devem aguar-
dar o contato da Secretaria de 
Saúde para serem informadas 
sobre data, horário e local da 
vacinação. Qualquer dúvida, 

entre em contato com o Dique 
Covid de Atibaia, pelos núme-
ros (11) 95439-0277 ou (11) 
95980-1107.

De acordo com a Secretaria 
de Saúde de Atibaia, as vacinas 
contra Covid-19 são distribu-
ídas pelo Ministério da Saú-
de, por meio do Plano Nacio-
nal de Imunização - PNI, junto 
aos Estados, que então fazem a 
distribuição junto a centro re-
gionais (como o GVE Campi-
nas), responsáveis pela logísti-
ca de entrega das vacinas para 
as cidades. O Governo Federal 
segue critério de proporciona-
lidade e equidade estabelecido 
pelo Sistema Único de Saúde - 
SUS, e tem como base a po-
pulação estimada pelo IBGE, 
cujo último Censo Demográ-
fi co foi realizado em 2010, há 
mais de uma década.

ATIBAIA RECEBEU MAIS VACINAS 
PARA IDOSOS COM MAIS DE 68 

ANOS, APÓS SOLICITAÇÃO
AO GOVERNO DO ESTADO

Pedido foi feito porque a quantidade de doses entregues ao município
não era compatível com o número de moradores

ESTUDANTE DA ETEC DE
ATIBAIA VENCEU CONCURSO
INTERNACIONAL DE CARTAS

A aluna Julia Puga da Silva, do Ensino Médio, com habilitação técnica profi ssional em Administração,
concorreu com mais de 200 estudantes da unidade e outras centenas de jovens

matriculados em escolas públicas e privadas do Estado. Detalhes na página 7

Data: 31/05/2021
População Alvo: 40 a 49 anos com comorbidades (1ª dose)

Data: 31/05/2021
População Alvo: 50 a 59 anos com comorbidades (1ª dose)

Data: 31/05/2021
População Alvo: Gestantes e Puérperas com mais de 18 anos e com comorbidades (1ª dose)

QUAL FAIXA ETÁRIA ESTARÁ
SENDO VACINADA?

- IDOSOS -
Data: 31/05/2021

População Alvo: 80 a 89 anos (2ª dose)

- COMORBIDADES -

Dúvidas?: http://www.prefeituradeatibaia.com.br/noticia/duvidas-vacinacao-contra-covid-19/
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CALDEIRÃO DO DIABO
PROCON  (1)

Na próxima terça, dia 1º 
de junho, às 17 horas, fare-
mos “live” com o secretá-
rio de Justiça do município, 
Luiz Roberto Toricelli, que 
irá explicar e dar detalhes so-
bre o convênio assinado en-
tre Atibaia e o PROCON-SP. 
Acompanhe a live através do 
facebook, acessando: https://
www.facebook.com/jean-
claudelatin

PROCON  (2)
Toricelli, com certeza, de-

verá relatar como ficará a rela-
ção entre o COMDECON de 
Atibaia, que faz um excelen-
te trabalho, e o PROCON-SP.

AGLOMERAÇÃO  (1)
O vereador Zé Machado, 

presidente da Câmara Muni-
cipal, dia sim e no outro tam-
bém, dá explicações e jus-
tificativas em relação a não 
permissão ao acesso do pú-
blico à Casa de Leis, em ra-
zão da pandemia.

AGLOMERAÇÃO  (2)
No entanto, vale ressal-

tar fatos estranhos que acon-
tecem na Edilidade, quando 
não são respeitadas as nor-
mas sanitárias, que servem 
de base para os decretos, tan-
to por parte do estado quanto 
por parte do município.

AGLOMERAÇÃO  (3)
Explico. Segundo capeti-

nha que vive na Câmara Mu-
nicipal, observando tudo e a 
todos, na quinta-feira, dia 27, 
o vereador Marcão do Itape-
tinga se reuniu, em seu mi-
núsculo gabinete, com qua-
tro representantes da Terceira 
Idade. Ou seja. Não respei-
tando as normas sanitárias, 
com aglomeração em um re-
cinto fechado e sem nenhuma 
ventilação. Fica a dica para o 
presidente Zé Machado.

CHILIQUE
Muita gente com chilique 

aguardando o início da próxi-
ma semana, quando o prefei-
to Emil Ono deverá fazer uso 
da caneta e começar a assi-
nar as nomeações. Vixe!!!!!

TIROTEIO  (1)
A Câmara Municipal, in-

felizmente, se tornou palco 
de um tiroteio judicial, ten-
do como protagonistas dois 
advogados da Edilidade. De 
um lado Tony Riva dos San-
tos Oliveira Junior e de outro 
Hugo Keiji Uchiyama.

GRAVAÇÃO

Desde o início da semana, 
corre nos bastidores a exis-
tência de uma gravação que 
poderá fazer gente importan-
te perder o sono. Muito se 
falou e até apontaram as fi-
guras que aparecem na gra-
vação, mas de concreto na-
dinha de nada. Vale a pena 
aguardar ou será mais um da-
queles boatos que não levam 
a nada de concreto? Boatos 
e nada mais!

TIROTEIO  (2)
Em dezembro do ano pas-

sado, Hugo Keiji Uchiyama 
ingressou junto ao Ministério 
Público com representação 
criminal contra Tony Riva 
dos Santos Oliveira Junior.

TIROTEIO  (3)
Por outro lado, o advo-

gado Tony Riva ingressou 
junto à Polícia Civil com pe-
dido de abertura de inquéri-
to contra o advogado Hugo 
Keiji Uchiyama, alegando a 
existência de crime contra a 
honra.

TIROTEIO  (4)
No dia 11 de maio de 

2021, o delegado Sebastião 
Alves de Oliveira, houve por 

bem determinar a abertura de 
inquérito policial contra o ad-
vogado Hugo Keiji Uchiya-
ma, para apurar se houve a 
utilização de termos pejora-
tivos e ofensivos a honra do 
advogado Tony Riva, consis-
tente na utilização de elemen-
tos referentes a raça e cor, 
como “tinha um comporta-
mento impetuoso por ser ne-
gro e criado na rua”.

TIROTEIO  (5)
Além deste tiroteio na par-

te intestina na Câmara Mu-
nicipal, servidoras da Câma-
ra Municipal há anos, como 
Maria Teresa Steinmann e 
Valéria Silveira Cardoso, 
também ingressaram na justi-
ça em busca de seus direitos, 
que em tese, foram usurpa-
dos por atos da Mesa Dire-
tora, com base em pareceres 
do advogado da Edilidade, 
Hugo Keiji Uchiyama.

A  VERDADE  (1)
Dois fatos são os res-

ponsáveis pela sessão ban-
gue-bangue na Câmara. O 
primeiro é que não foram to-
madas providências em rela-
ção ao TAC - Termo de Ajus-
tamento de Conduta - lavrado 
entre o Ministério Público lo-
cal e a Câmara, que não foi 
homologado pelo Conselho 
Superior do Ministério Pú-
blico. Ou seja. Os termos do 
TAC não foram validados 
e não podem gerar efeitos. 
Simples assim!

A  VERDADE  (2)
O segundo fato é que os 

PADs - Processos Adminis-
trativos Disciplinares - ao 
que parece nada apuraram, 
mas falta a decisão do atual 
presidente e da Mesa Direto-
ra. Se atitudes não foram to-
madas, o bangue-bangue vai 
perdurar por um bom tempo.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldei-
rão e pediu que se colocasse 
a seguinte frase: “Nem todas 
as verdades são para todos os 
ouvidos”.

Na quarta-feira 
(26), o prefeito 
da Estância de 
Atibaia, Emil 

Ono, e o vice-prefeito, partici-
param de uma agenda na Secre-
taria de Desenvolvimento Eco-
nômico do Estado com o objetivo 
de pleitear a ampliação de crédi-
tos disponíveis à população, via 
Banco do Povo, para a retomada 
da economia em Atibaia.

Com a menor taxa de juros 
entre as instituições financei-
ras do país, variando de 0,35% 
a 0,8% ao mês, além de finan-
ciamentos que chegam a R$ 21 
mil, o Banco do Povo credita 
valores para capital de giro e in-
vestimento fixo, como a aqui-
sição de mercadorias em geral, 
matérias-primas, máquinas, fer-
ramentas, equipamentos, refor-
mas, veículos e até mesmo itens 
para publicidade e divulgação 
do empreendimento. O valor 
ainda pode ser utilizado para 
pagamento de contas fixas da 
empresa, como água, energia, 

telefone, aluguel, folha de pa-
gamento, assessorias jurídica e 
contábil, entre outras despesas.

Segundo o prefeito Emil 
Ono, o Banco do Povo é im-
portante para a retomada da 
economia dos municípios pois, 
enquanto programa de micro-
crédito produtivo, promove de-
senvolvimento socioeconômico, 
sobretudo dos pequenos negó-
cios nesse período de enfrenta-
mento à Covid-19. “Apesar da 
crise econômica provocada pela 
pandemia, Atibaia vem reagin-
do bem e, com muito trabalho e 
planejamento, registrou um sal-
do positivo de 752 novas empre-
sas de janeiro a março deste ano, 
o que representa um crescimen-
to em torno de 31% compara-
do ao mesmo período de 2020”, 
ressaltou o chefe do Executivo.

Para conseguir financiamen-
to junto ao Banco do Povo o in-
teressado deve, se for informal, 
estar desenvolvendo atividade 
produtiva em Atibaia há pelo 
menos seis meses ou então re-

sidir na cidade há pelo menos 
dois anos. No caso de o interes-
sado já estar formalizado, basta 
a empresa estar localizada den-
tro dos limites do município. 
Além disso, o interessado tam-
bém não pode ter restrição ca-
dastral junto a órgãos como Se-
rasa, SCPC e Cadin, condição 
primordial para o financiamento. 
Também há, no entanto, uma li-
nha emergencial disponível para 
auxiliar empresas com restrições, 
que estejam enfrentando dificul-
dades financeiras diante da pande-
mia. Essas empresas podem solici-
tar créditos de até R$ 10 mil para 
pagamento de dívidas e impostos 
atrasados (sujeito à aprovação).

O escritório do Banco do 
Povo em Atibaia está localizado 
no prédio do FACILITA (Rua 
Castro Fafe, nº 295, Centro), 
cujo atendimento ao público é 
das 10h às 16h. Mais informa-
ções pelo telefone: (11) 4418-
7800, e-mail atibaia@bancodo-
povo.sp.gov.br ou WhatsApp 
(11) 99864-6670.

PREFEITO SOLICITOU
AMPLIAÇÃO DE CRÉDITOS VIA 

BANCO DO POVO PARA RETOMADA 
DA ECONOMIA EM ATIBAIA
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MAU COMPORTAMENTO
VERSUS BOM COMPORTAMENTO

Dra. Regiane Glashan*

Em meus atendi-
mentos com pais 
a primeira coi-
sa que eles per-

guntam é se eles estão errados 
quando, de alguma maneira, 
punem seus filhos para obter 
um bom comportamento.

Sabemos que crianças são 
crianças e a biologia humana 
as beneficiou com essa condi-
ção. Se elas são crianças, logo 
elas precisam de um adulto 
para lhes proteger, ofertar ca-
rinho, boa vinculação e disci-
pliná-las com respeito e dedi-
cação. É por meio da ação de 
seus cuidadores, que as crian-
ças aprendem sobre elas, so-
bre o outro e sobre o mundo.

Se esses cuidados forem 
suficientemente bons, as crian-
ças vão incorporar crenças 
boas sobre elas e sobre tudo 
que as rodeiam. Se as coisas 
são assim, como uma criança 
pode incorporar coisas boas 
sobre ela e sobre tudo a sua 
volta se no seu processo dis-
ciplinar e educativo existe es-
paço para formas variadas de 
punição e de desrespeito a dig-
nidade humana.

Muitos pais valorizam os 

castigos, pois acreditam que 
eles corrigem o mau compor-
tamento ou por que não apren-
deram outras maneiras de edu-
car. Na verdade, os castigos 
cessam o mau comportamen-
to a curto prazo, mas a lon-
go prazo eles falham. Falham 
por que não levam em conta o 
que está por trás do mau com-
portamento, ou seja, o que a 
criança está necessitando (ou 
pedindo) quando ela se com-
porta de maneira inadequada.

Por trás de um mau com-
portamento existe uma neces-
sidade não atendida e a crian-
ça não tem desenvolvimento 
maturacional para pedi-la com 
uma frase curta e objetiva do 
tipo: “Mamãe estou cansada de 
esperar horas a consulta mé-
dica e na realidade estou com 
fome, cansada e querendo ir 
para casa descansar e ter seu 
carinho!”.

Quando não entendemos 
a necessidade escondida sob 
o mau comportamento, cor-
remos o risco de não só pu-
nir a criança por ser imatura 
como também deixar de ser 
um bom modelo de condu-
ta para as crianças. Podemos 
numa situação como esta, gri-
tar, esbravejar, punir, etc. e nos 
descompensarmos.

Quando isso acontece, per-
demos nossa regulação emo-
cional e queremos que nossa 
criança se autorregule com o 
nosso destempero. Não pare-
ce coisa de louco?

Não quero parecer fora da 
realidade e sei que educar um 
filho sem punir exige de nós 
muita atitude, tais como: bus-
car conhecimento sobre pa-

ternidade consciente (temos 
vários vídeos curtos sobre o 
assunto em nosso Instagram 
@terapeutadebebes_familia), 
persistência e paciência.

Para educarmos as crianças 
com carinho precisamos co-
nhecer nossa criança interior, 
reconhecer nossas necessida-
des e boa inteligência emocio-
nal para lidarmos com nossas 
limitações, sentimentos e vul-
nerabilidades.

Todos nós queremos filhos 
bons, saudáveis, disponíveis 
para o mundo e com boa com-
pletude psicossocioemocional. 
Todavia, os métodos educa-
cionais/disciplinares não po-
dem ser baseados na chanta-
gem, sermões, humilhações, 
ameaças, intolerância, infle-
xibilidade e etc. Se for assim, 
corremos o risco de criarmos 
crianças intolerantes e com 
pouca reserva empática para 
o mundo.

Assim, se quisermos ob-
ter o bom comportamento das 
crianças, precisamos sair do 
modo “Eu mando você faz ou 
então vai ser punido” para o 
modo “Eu entendo o desenvol-
vimento maturacional de meu 
filho e estou disponível para 
utilizar uma disciplina respei-
tosa, gentil e firme quando ne-
cessária!”.

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Uni-
versidade Pittsburgh - USA. 
Site: www.terapeutadebebes.
com.br. Instagram: @terapeu-
tadebebes_familia
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A vereadora Ana Paula Be-
athalter apresentou, na sessão 
desta semana, moção de pesar 
pelo falecimento de Júnior da 
Van (Aureliano Alves dos San-
tos Junior), aos 43 anos, em 21 
de maio, decorrente de proble-
mas da covid-19. Ele foi diri-
gente partidário e assessor par-
lamentar da Câmara, além de 
defensor do transporte alterna-
tivo em Atibaia. 

“Com muita tristeza, apre-
sentamos esta moção pelo pas-
samento precoce deste líder 
comunitário, político e repre-
sentante do setor do transpor-

te alternativo, pelo qual lutou 
intensamente, inclusive nesta 
Casa de Leis. Foi bastante reco-
nhecido e respeitado em nossa 
cidade, principalmente pelo per-
fil moderado. Sempre agregava 
pessoas por onde andava. Sua 
morte deixou desolados seus fa-
miliares, amigos, conhecidos, 
que gostavam de seu jeito sim-
ples e voltado à família e à co-
munidade”, discursou a vere-
adora.

“Aos seus familiares, espe-
cialmente Francis, Heloísa e Pa-
trícia, nossas sinceras condolên-
cias. Esta Câmara se associa a 

esse sentimento, com irrestrita 
solidariedade pelo triste evento, 
que a nós também consternou. 
Manifestamos nosso profundo 
respeito e rogamos a Deus que 
traga conforto aos corações en-
lutados. Desejamos que a paz, 
o consolo e a força da fé rei-
nem no meio de todos, priman-
do pelo amor a Deus sobre todas 
as coisas, para que o saudoso Jú-
nior da Van descanse em paz”, 
exortou Ana Paula Beathalter.

A vereadora disponibilizou 
o texto a todos os vereadores 
interessados em subscrever a 
moção.

Nesta semana, o vereador 
Paulo Ferraz Alvim Mühlfar-
th, o Pi do Judô, encaminhou 
ao Poder Executivo uma indica-
ção em que solicita os serviços 
de manutenção e colocação de 
cascalho na Estrada Sílvio Cal-
das, Estância Parque de Atibaia 
(Brogotá).

“De acordo com relatos de 
munícipes, a via pública se en-
contra em estado de má con-

servação, com muitos buracos, 
pedras e valas, dificultando o 
tráfego de veículos. Dessa for-
ma, a passagem de máquina 
motoniveladora e o cascalha-
mento da via trarão mais se-
gurança e acessibilidade a to-
dos os moradores do local”, 
destacou.

Em outro documento, o ve-
reador atenta para a necessidade 
de poda de uma árvore locali-

zada na Praça do Lago, próxi-
mo ao número 152, no Jardim 
do Lago. “Os moradores e pes-
soas que caminham pelo local 
observaram que a aludida ár-
vore encontra-se com seus ga-
lhos ultrapassando as edifica-
ções, causando insegurança e 
podendo ocasionar acidentes 
com pedestres e automóveis 
estacionados ou em movimen-
to na via”, alertou.

Na Sessão Ordinária de ter-
ça-feira, 25 de maio, o presi-
dente da Câmara Municipal, 
José Carlos Machado (Zé Ma-
chado), falou a respeito do 
acesso ao público dentro da 
Casa de Leis, que desde o iní-
cio da pandemia vem respei-
tando os decretos municipal e 
estadual.

“Venho recebendo diversos 
pedidos de munícipes em minha 
rede social, pedindo a reaber-
tura do Salão Nobre Presiden-
te Tancredo de Almeida Neves 
para acesso ao público. Muitos 
acham que aqui está cheio, mas 
posso contar nos dedos quantas 

pessoas estão presentes, sendo 
que são assessores parlamen-
tares, equipe responsável pela 
fotografia e transmissão e ser-
vidores que aqui trabalham. Eu 
adoraria ter o público presente 
nas sessões e participando da 
vida pública da cidade, porém, 
agora não é a hora”, disse Zé 
Machado.

Desde o início da pandemia, 
a Casa de Leis vem se amparan-
do nos decretos municipal e es-
tadual, para o controle interno 
do público. Dentre essas medi-
das, estão suspensão do público 
externo as Sessões Ordinárias/
Extraordinárias, agendamento 

do público para acesso ao ga-
binete de cada vereador e o 
rodízio de servidores dentro 
da Câmara Municipal. Tais 
medidas, visam o bem-estar 
e segurança dos servidores 
e munícipes neste período de 
pandemia.

“Espero que em breve tudo 
possa voltar ao normal, que to-
dos os cidadãos possam estar 
vacinados e protegidos contra 
este vírus mortal, que vem nos 
assombrando. Desejo que em 
breve todos os munícipes que 
desejarem possam frequentar as 
sessões presencialmente”, con-
cluiu Zé Machado.

A Câmara aprovou na ses-
são de terça-feira, 25 de maio, 
uma Moção de Congratulações, 
de autoria do vereador Júlio Cé-
sar Mendes, pelos 90 anos de 
existência da Corporação Mu-
sical 24 de Outubro.

A banda foi criada em 1931, 
no momento em que a oposição 
assumiu o poder. Na época, so-
mente a situação possuía ban-
da para tocar nos eventos (era 
conhecida como Banda 1º de 
Março). O nome escolhido para 
a nova corporação homenageia 

a data do término da Revolução 
de 30. Ao longo dos anos, laços 
foram criados entre os músicos 
das duas bandas e, no ano de 
1973, Atibaia passou a contar 
com uma banda apenas.

Inicialmente os músicos não 
possuíam um local para en-
saios e encontros. Um de seus 
próprios fundadores, o coronel 
José Herculano Bueno (Zico 
Paes), cedeu um terreno para 
a construção da sede da corpo-
ração, que funciona no mesmo 
local até os dias de hoje (Rua 

Doutor Álvaro Correia Lima, 
próximo ao Museu João Batis-
ta Conti).

“A Banda 24 de Outubro é 
um símbolo de Atibaia, fazen-
do parte da história de nossa ci-
dade. Além de sua qualidade 
musical, a corporação é reco-
nhecida por sua atuação so-
ciocultural e socioeducativa 
em nosso município. Agrade-
ço aos demais vereadores pela 
aprovação desta singela e fun-
damental homenagem”, afir-
mou Júlio Mendes.

Estão abertas as inscrições 
para o processo seletivo da 2ª 
edição do “Culturar-te Atibaia 
em Casa”, festival on-line orga-
nizado pela Secretaria Munici-
pal de Cultura e pelo Conselho 
Municipal de Políticas Culturais 
(COMPOCAT) para apoiar os 
profissionais do setor cultural da 
cidade, fortemente afetado pelas 
medidas restritivas de combate 
à pandemia de Covid-19. Ges-
tores, técnicos, designers, escri-
tores, artistas, profissionais do 
audiovisual, artistas da cultura 
popular e pesquisadores interes-
sados em participar devem pro-
tocolar a inscrição até o dia 18 
de junho na plataforma digital 
“Atibaia Sem Papel”.

A inscrição é gratuita e as 
palestras, oficinas, mostras e 
intervenções artísticas selecio-
nados irão compor a progra-
mação do festival on-line, que 
será transmitido pela Prefeitura 
de Atibaia no YouTube. Cada 
um dos 66 projetos seleciona-
dos também receberá prêmio no 
valor de R$ 1.500 e o produto 

final – vídeos gravados, pod-
casts, trabalhos de fotografia e 
artes visuais, produção textual 
ou exposição artística – deverá 
ser entregue entre os dias 10 e 
30 de julho. A ficha de inscrição 
e demais formulários necessá-
rios, além de mais detalhes so-
bre as categorias de profissio-
nais que podem se inscrever, 
o produto final que deverá ser 
entregue, a lista de documen-
tos exigidos para a inscrição e 
os critérios de seleção estão dis-
poníveis no edital publicado na 
edição do dia 22 de maio da Im-
prensa Eletrônica Oficial.

Criado no ano passado com 
o objetivo de estimular e apoiar 
os artistas locais no contexto de 
enfrentamento da pandemia, o 
festival também visa garantir o 
acesso da comunidade atibaien-
se à cultura, reconhecendo-a 
como um direito fundamental 
que deve ser assegurado, ain-
da mais neste momento em que 
a apreciação da arte pode re-
presentar momentos de alívio 
em meio a esta realidade tensa 

e fora dos eixos que estamos 
vivendo. A realização desta se-
gunda edição do festival, assim 
como a primeira, será realiza-
da com recursos do Fundo Mu-
nicipal de Cultura e da Lei de 
Fomento à Cultura em Atibaia.

A inscrição no processo se-
letivo da 2ª edição do festival 
deve ser protocolada na ver-
são web da plataforma digital 
“Atibaia Sem Papel” através do 
endereço: https://atibaia.1doc.
com.br/atendimento ou pelo apli-
cativo 1Doc Atendimento, dispo-
nível gratuitamente nas lojas vir-
tuais Play Store e Apple Store. 
Para quem já tem cadastro na pla-
taforma, basta identificar-se com 
login e senha, selecionar o assun-
to “Inscrição – Festival Culturar-
-te Atibaia em casa 2ª Edição”, 
anexar a lista de documentos exi-
gidos para participar e protocolar 
a inscrição. O prazo se encerra no 
dia 18 de junho e a lista de pro-
jetos selecionados será divulga-
da a partir do dia 26 de junho na 
Imprensa Oficial Eletrônica da 
Prefeitura da Estância de Atibaia.

2ª EDIÇÃO DO FESTIVAL CULTURAR-TE 
ATIBAIA EM CASA ABRE INSCRIÇÕES

Edital de auxílio a artistas locais irá selecionar apresentações, palestras, oficinas, mostras e 
intervenções que irão compor a programação do festival

VEREADORA ANA PAULA BEATHALTER 
APRESENTOU MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DE JÚNIOR DA VAN
“Ele teve uma luta intensa, inclusive nesta Casa de Leis, pelo transporte alternativo”, justificou

VEREADOR PI DO JUDÔ INDICOU
MANUTENÇÃO NA ESTRADA SÍLVIO CALDAS, 

ESTÂNCIA PARQUE DE ATIBAIA
Vereador também solicitou poda de árvore na região do Jardim do Lago

PRESIDENTE ZÉ MACHADO FALOU EM 
SESSÃO ORDINÁRIA A RESPEITO DA 

AUSÊNCIA DO PÚBLICO EXTERNO
A Câmara Municipal da Estância de Atibaia vem respeitando o decreto municipal para o controle interno de pessoas

BANDA MUSICAL 24 DE OUTUBRO
RECEBEU MOÇÃO DE CONGRATULA-

ÇÕES PELOS SEUS 90 ANOS
Vereador Júlio Mendes foi o autor da iniciativa
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- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

- EDITAIS - EDITAIS -

EDITAL DE CITAÇÃO DE TERCEIROS INCERTOS E DESCONHECIDOS COM PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE AÇÃO DE USUCAPIÃO, Proc.0700150-
77.2009.8.26.0695, requerida por BENEDITO VERÍSSIMO DOS SANTOS e sua mulher CRISTINA FERREIRA DOS SANTOS, que se processam pelo Juízo de Direito da Vara Única do Foro 
de Nazaré Paulista, deste Estado.
O Doutor LEONARDO MANSO VICENTIN, MM. Juiz de Direito da Vara Única do Foro e Comarca de Nazaré Paulista, Estado de São Paulo, na forma da Lei, etc...
FAZ SABER: a ROMEU ROBERTO GRANDE MOREIRA, bem como seu cônjuge e/ou sucessores, e a todos quantos o presente edital virem, ou dele conheci mento tiverem, que perante este 
Juízo e respectivo cartório, foi requerida uma AÇÃO DE USUCAPIÃO EXTRAORDINÁRIA proposta por BENEDITO VERÍSSIMO DOS SANTOS e sua mulher CRISTINA FERREIRA DOS 
SANTOS, referente a uma área de 63.000,00m², localizada no Bairro Itinga, neste Município de Nazaré Paulista, dentro das seguintes divi sas e confrontações: “Tem início no ponto denomi-
nado “ponto A”, de coordenadas Plano Retangulares Relativas, Sistema UTM - Datum SAD-69, E = 355927,961 m e N = 7430184,753 m referentes ao Meridiano Central -45°; daí, segue con-
frontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 59º30’ SE e distância de 95,17 m, até o “ponto B”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando 
com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 35º56’ NE e distância de 9,75 m, até o “ponto C”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a proprie-
dade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 65º09’ NE e distância de 52,50 m, até o “ponto D”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de 
CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 17º22’ NE e distância de 71,05 m, até o “ponto E”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAU-
DINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 07º31’ NE e distância de 56,14 m, até o “ponto F”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APA-
RECIDO DA COSTA, pelo rumo de 61º17’ NE e distância de 20,50 m, até o “ponto G”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA 
COSTA, pelo rumo de 64º02’ NE e distância de 18,47 m, até o “ponto H”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, 
pelo rumo de 59º09’ NE e distância de 17,76 m, até o “ponto I”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo 
de 30º51’ NW e distância de 31,97 m, até o “ponto J”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 24º37’ 
NW e distância de 12,90 m, até o “ponto L”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 30º02’ NW e distân-
cia de 43,03 m, até o “ponto M”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 24º24’ NE e distância de 9,75 
m, até o “ponto N”; desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 05º00’ NW e distância de 21,97 m, até 
o “ponto O”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 00º31’ NE e distância de 19,43 m, até o “ponto P”; 
desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de CLAUDINEI APARECIDO DA COSTA, pelo rumo de 30º00’ NW e distância de 14,13 m, até o “ponto Q” de coor-
denada E = 356058,961 m e N = 7430452,753 m, onde encontra a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros; desse ponto deflete à direita e segue con-
frontando com a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pelo rumo de 74º14’ SW e distância de 97,00 m, até o “ponto R” onde encontra a propriedade 
de GILDO LOCATELLI; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 22º00’ NW e distância de 30,00 m, até o “ponto S”; des-
se ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 82º00’ SW e distância de 42,00 m, até o “ponto T”; desse ponto deflete à esquer-
da e segue confrontando com a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 11º30’ NW e distância de 71,00 m, até o “ponto U”; desse ponto deflete à direita e segue confrontando com 
a propriedade de GILDO LOCATELLI, pelo rumo de 72º00’ SW e distância de 48,00 m, até o “ponto V” onde encontra a ESTRADA mencionada; desse ponto deflete à direita e segue confron-
tando com a ESTRADA, pela distância de 73,00 m, até o “ponto X” onde encontra a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros; desse ponto deflete à di-
reita e segue confrontando com a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pelo rumo de 14º25’ NE e distância de 143,00 m, , até o “ponto Y” de coor-
denada E = 356216,961 m e N = 7430335,753 m, desse ponto deflete à esquerda e segue confrontando com a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, 
pelo rumo de 10º00’ NW e distância de 31,00 m, até o “ponto A’ “ onde encontra o córrego, desse ponto deflete à direita e segue o córrego, sentido montante, ainda confrontando com a ÁREA 
REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pela distância de 45,00 m, até o “ponto B’ “, desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a ÁREA REMA-
NESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, saindo do córrego, pelo rumo de 20º20’ NE e distância de 129,00 m, até o “ponto C’ “ onde encontra o córrego e a proprie-
dade de ROMEU ROBERTO MOREIRAGRANDE, desse ponto deflete à direita e segue o córrego, sentido montante, confrontando com a propriedade de ROMEU GRANDE MOREIRA, pela 
distância de 59,00 m, até o “ponto D’ “ onde encontra a propriedade de NEUZA SENE DA SILVA, desse ponto deflete à direita e segue confrontando com a propriedade de NEUZA SENE DA 
SILVA, saindo do córrego, pelo rumo de 54º30’ NE e distância de 138,00 m, até o “ponto E’ “ onde encontra a ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, 
desse ponto deflete à direita e segue confrontando com ÁREA REMANESCENTE de propriedade de JOÃO ROSA PINHEIRO e outros, pelo rumo de 32º13’ NW e distância de 198,00 m, até o 
“ponto A “ de coordenada E = 355927,961 m e N = 7430184,753 m, chegando ao início dessa descrição”, conforme planta e memorial constante dos autos. OBJETIVO: Para a citação de RO-
MEU ROBERTO GRANDE MOREIRA e terceiros, incertos e desconhecidos, com o prazo de 20 dias, contados a partir da primeira publicação, para contestarem a ação, no prazo de 15 (quin-
ze) dias, a partir do vencimento do prazo do edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação, deverá ser nomeado curador especial para os terceiros incertos e desconhecidos. E, para 
que che gue ao conhecimento de todos e ninguém possa alegar igno rância, expediu-se o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma da Lei. Dado e passa-
do nesta Cidade e Vara Única de Nazaré Paulista, Estado de São Paulo, aos de maio de 2021.

CASAL DE CASEIROS
Com experiência, sem filhos, para cuidar de: piscina, 

horta, casa sede, manter a limpeza em geral.
Chácara em Atibaia no Jardim dos Pinheiros.

Tratar : (11) 99840-6895

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação 
de Usucapião, PROCESSO Nº 1002471-32.2017.8.26.0048
O MM. Juiz de Direito da 3ª Vara Cível, do Foro de Atibaia, Estado de São 
Paulo, Dr. Rogério A. Correia Dias, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais inte-
ressados, bem como seus cônjuges e/ou sucessores, que Fernando Santos 
da Cunha ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando domínio, por usuca-
pião, de imóvel certo e determinado, com posse localizada, com a área de 
1.304,28 m2., no bairro da Boa Vista, zona urbana deste município e comar-
ca de Atibaia/SP., com frente para a ESTRADA MUNICIPAL ATSUNOBU MAT-
SUNAGA, a ser destacado de imóvel maior, matriculado nesta serventia sob 
n. 111.883 no Livro 2 de Registro Geral (antes matricula n. 67.676), alegando 
posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o pre-
sente edital para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quin-
ze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, 
o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. 
Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA 
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Atibaia, aos 15 de março de 2021.

SINCOMÉRCIO - SINCOVATI
SINDICATO DO COMERCIO VAREJISTA DE ATIBAIA

Edital de Convocação

O presidente do Sindicato do Comércio Varejista de Atibaia, com base territorial nos Muni-
cípios de Atibaia, Bom Jesus dos Perdões, Nazaré Paulista e Piracaia, no uso de suas atri-
buições que lhe são conferidas pelo Estatuto, convoca a categoria econômica do COMÉR-
CIO VAREJISTA para participar de Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada dia 22 
de julho de 2020, às 15:00 horas, em formato virtual, através de transmissão pela plataforma 
virtual ZOOM.us e acesso pelo link (https://us02web.zoom.us/j/89642760757?pwd=V1Ry-
Zk00bTVmTmZIQ3h3cGNOV0lpUT09) ID da reunião: 896 4276 0757 Senha: 056720, a fim 
de deliberar sobre a seguinte “Ordem do Dia”: a)Leitura da ata da Assembleia anterior; b)
Outorga de poderes à Presidência deste sindicato para negociar a Convenção Coletiva de 
Trabalho 2020-2021 junto as entidades representativas dos Comerciários em toda sua res-
pectiva base territorial; c)Outorga de poderes à Presidência deste sindicato para negociar a 
Convenção Coletiva de Trabalho 2020-2021 junto as entidades representativas diferencia-
das nas respectivas datas-bases; d)Outorga de poderes à Presidência deste sindicato para 
negociar a Convenção Coletiva de Trabalho 2020-2021 junto as entidades representativas 
dos profissionais empregados nos Sindicatos; e)Discussão e a Aprovação da Contribuição 
Assistencial, prevista na alínea “e”, do artigo 513 da CLT; f)Discussão e a Aprovação dos va-
lores retributivos por serviços prestados através da Câmara de Conciliação Prévia e em atos 
homologatórios; e g) Outros assuntos de interesse do Sindicato. Não havendo, na hora aci-
ma indicada, o número legal de participantes para instalação dos trabalhos em primeira con-
vocação, a Assembleia Geral será realizada uma hora após, em segunda convocação, de 
acordo com o quórum estatutário. ATENÇÃO: Aos interessados a votar na Assembleia, pe-
de-se que façam sua inscrição pelo e-mail: age@sincovati.com.br com até 6 (seis) horas de 
antecedência à realização da Assembleia. Atibaia, 18 de julho de 2020. Ayrton Dias Camar-
go RG nº 11.844.065-2 SSP/SP e CPF nº 036.241.368-10 - Presidente do Sindicato - Man-
dato 24/01/2018 a 23/01/2022.

A ligação corre-
ta da residên-
cia à rede de 
esgoto é es-

sencial para o bom funcio-
namento do sistema de es-
gotamento sanitário de um 
município. Além do despejo 
em local inadequado e lança-
mento de óleo e gordura no 
esgoto, dois problemas recor-
rentes, combatidos na visto-
ria de rede de esgoto, são as 
ligações clandestinas e a in-
terligação da rede de esgoto 
com a rede de água pluvial. 
A inspeção de rotina auxilia 
a manter o desempenho ade-
quado do sistema.

A estratégia da operação 
do grupo Iguá, atuante na 
cidade de Atibaia por meio 
de Parceria Púbico-Privada 
com a SAAE, a Atibaia Sane-

amento, é o teste de fumaça 
ou teste de corante. A testa-
gem de fumaça funciona atra-
vés da injeção de fumaça no 
centro das vias e verificação 
de pontos de fuga, constatan-
do irregularidades. A fumaça 
é atóxica e inodora, portanto, 
não causa nenhum problema à 
saúde dos moradores ao entor-
no, mas como alguns residen-
tes podem estranhar a fumaça, 
a companhia responsável sem-
pre avisa previamente sobre a 
inspeção.

Outro teste muito eficien-
te é o de corante, que pode ser 
feito diretamente da rede co-
letora para verificar anorma-
lidades no fluxo ou no des-
tino final do esgoto, ou até 
mesmo despejado pelos ra-
los, pias ou vaso sanitário do 
imóvel, a fim de identificar o 

caminho de esgoto.
“Nós fazemos a fiscaliza-

ção e, se for constatada algu-
ma irregularidade, solicitamos 
ao titular da residência ou es-
tabelecimento que providencie 
a regularização do imóvel em 
até 30 dias”, explica o diretor 
operacional da Atibaia Sane-
amento, Sérgio Bovo.

Segundo ele, a ação em 
parceria com a SAAE con-
tribui para o sistema de sa-
neamento básico na cidade.

“Com a inspeção em dia 
podemos fazer futuras manu-
tenções pontuais solicitadas 
pelo munícipe com rapidez 
e eficiência, além de garan-
tir que o esgoto seja coleta-
do e siga pelas tubulações até 
a Estação de Tratamento de 
Esgoto sem problemas”, ex-
plica o diretor.

VISTORIAS COMBATEM
FRAUDES E IRREGULARIDADES

NA REDE DE ESGOTO
Em Atibaia, a Atibaia Saneamento e SAAE fazem a fiscalização

Há mais de um ano 
sem competir por 
causa da pande-
mia de Covid-19, 

os atletas da turma de rendimento 
do judô de Atibaia voltaram aos 
treinos presenciais recentemente, 
mas com uma série de desafios e 
regras. Eles ainda precisam man-
ter distanciamento, portanto, as 
lutas estão proibidas. Uma lem-
brança do ‘antigo normal’ ocor-
reu na última quinta-feira, 20 de 
maio, quando receberam os kits 
de material do Projeto Judô Ati-
baia - Formação/ Participação e 
Rendimento, desenvolvido pela 
parceira da Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer e da As-
sociação Paulo Alvim de Judô 
Atibaia (Apaja).

Foram distribuídos cerca de 
120 kits para alunos e professores, 
com quimono, mochila, agasalho, 
calça, camiseta e bermuda para 
cada um das classes sub9, sub11, 
sub13, sub15, sub18, sub21 e sê-
nior. A volta das competições está 
prevista para o segundo semestre 
deste ano, mas ainda sem confir-
mação, uma vez que depende das 
condições da pandemia no país. 
Por enquanto, eles desfrutam do 

retorno aos treinos, seguindo to-
dos os protocolos de saúde re-
comendados pelos especialistas, 
como distanciamento social e uso 
de máscara e álcool em gel. Para 
os judocas da categoria acima de 
15 anos, os professores estão in-
tensificando o treinamento físico, 
mas para os mais novos, as aulas 
têm sido mais lúdicas e diverti-
das, com muita brincadeira, víde-
os, desenhos e história do judô.

O destacado judô de Atibaia, 
com diversos resultados impor-
tantes nos últimos anos, teve dois 
atletas convocados para treina-
mentos das seleções de base do 
Brasil nas categorias sub18 e 
sub21: Luana Ribeiro de Olivei-
ra - sub18 e Felipe Breintanbach 
Lima - sub21. As atividades ocor-
rem na cidade de Pindamonhan-
gaba, de 25 de maio a 1 de junho.

Além do alto rendimento, a 
Apaja desenvolve, com o apoio da 
Prefeitura, o “Projeto Judô Socio-
educativo”. O objetivo é agregar 
o esporte à educação, com foco 
nos alunos das escolas da rede 
municipal de ensino. O projeto 
disponibiliza aulas de judô gra-
tuitamente para crianças do en-
sino fundamental, em 11 núcle-

os espalhados pela cidade. Cerca 
de 800 famílias se beneficiam das 
mudanças que o esporte propor-
ciona e que são levadas para den-
tro da comunidade por meio dos 
pequenos atletas. As aulas deste 
projeto estão ocorrendo de forma 
on-line durante a pandemia, por 
meio de aplicativos como What-
sApp e Zoom.

O judô atibaiense conta com 
os seguintes patrocinadores: Con-
cessionária Rota das Bandeiras, 
Hotel Bourbon Atibaia, Atibaia 
Residence Hotel & Resort, MT 
Plus, CORA - Centro de Ortope-
dia e Reabilitação Atibaia, Centro 
Universitário UNIFAAT, Oficial 
Registro de Imóveis - 1º Tabe-
lião de Notas e Protesto, 2º Ta-
belião de Notas e Protestos de 
Letras e Títulos, Estruturas Me-
tálicas Ando, Colégio Atibaia, 
Centro Integrado Atibaia Odon-
tologia, Fisioterapia e Reabili-
tação Esportiva Sérgio Nery, fi-
sioterapeuta Layla Nery, Viação 
Atibaia São Paulo, Academia 
R Sette, preparador físico Ro-
ger Fonseca, psicóloga - Rubia-
na Shimoda, Centro Radiológico 
Atibaia - Alvinópolis, Imprensa 
de Atibaia e Boletim Osotogari.

Na madrugada de terça-fei-
ra, 25 de maio, 19 pessoas foram 
acolhidas pelas equipes de abor-
dagem social da Prefeitura de Ati-
baia e levadas para a Casa de Pas-
sagem, onde existem 70 vagas em 
duas unidades na cidade para que 
a população fique abrigada e pro-
tegida do frio, que nesta madru-
gada chegou a 9° C, de acordo 
com a Climatempo.

Neste período de frio, as equi-
pes da Prefeitura estão realizando 
o trabalho de abordagem junto às 
pessoas que estão nas ruas tam-
bém de madrugada, em uma ope-
ração 24 horas por dia para garan-
tir que sejam acolhidas de forma 
segura em alguma das iniciativas 
da rede protetiva do município. 
Atualmente, estão nas ruas de Ati-
baia as pessoas que não aceitam 
os serviços oferecidos pela Pre-
feitura, mas nas noites frias elas 
costumam concordar em dormir 
na Casa de Passagem.

A Casa de Passagem é uma 
das frentes de trabalho da rede 
protetiva de Atibaia. Adminis-
trada pela organização sem fins 

lucrativos Casa do Caminho em 
parceria com a Prefeitura de Ati-
baia, a Casa oferece várias ativi-
dades laborais com o objetivo de 
trabalhar a autoestima e o psicoló-
gico dos acolhidos. Entre os pro-
jetos do local estão horta, cria-
ção de suíno, piscicultura, aves 
e marcenaria. O serviço oferece 
também atendimento social e psi-
cológico, além de banho, roupas 
limpas, jantar, local para pernoi-
te e café da manhã.

Sempre por meio do diálogo 
e do tratamento humanizado, a 
abordagem social acontece todos 
os dias, sob o comando da Secre-
taria de Assistência e Desenvolvi-
mento Social e articulando as Se-
cretarias de Saúde e de Serviços, 
além da Guarda Civil Municipal 
nessa iniciativa. Em meio à pan-
demia de Covid-19, todos os ser-
viços de apoio e acolhimento das 
pessoas em situação de rua inten-
sificaram as rotinas de higiene e 
têm procurado ajudar e orientar 
sobre as formas de evitar a dis-
seminação da doença.

ALUNOS DO JUDÔ DE ATIBAIA RECE-
BERAM NOVOS KITS COM QUIMONO
Atletas da turma de rendimento voltaram aos treinos presenciais com foco na preparação física para os 

mais velhos e atividades lúdicas aos mais novos

PREFEITURA DE ATIBAIA 
ACOLHE 19 PESSOAS

DURANTE MADRUGADA FRIA
Equipes de abordagem social levaram os moradores

para unidades da Casa de Passagem
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O Ciclo Solidário, iniciati-
va do Fundo Social de Solida-
riedade de Atibaia que promo-
ve o repasse de donativos para 
famílias e entidades sociais ca-
dastradas junto à Assistência 
Social do município, foi respon-
sável por garantir, somente no 
primeiro quadrimestre de 2021, 
a entrega de mais de 700 qui-
los de alimentos. As doações ao 
Fundo Social vieram da própria 
população e de empresas da ci-
dade, e garantiram auxílio a 675 
famílias, além de 53 repasses 
para entidades.

De janeiro a abril deste ano 
foram repassados 777,75 quilos 
de alimentos; 2.337 unidades 
de alimentos (bolachas, óleo, 
etc.); 415 unidades de leite lon-
ga vida; 636 caixas de verduras 
e hortaliças; 844 cestas básicas; 
75,5 quilos de ração (cães e ga-
tos); 5.369 peças de vestuário 
(adulto, infantil e bebê); 370 pa-
res de calçados (adulto e infan-

til); 924 unidades de acessórios 
(cintos, meias, roupas íntimas, 
etc.); 515 unidades de roupas 
de cama, mesa e banho; 147 
cobertores; 24 colchões; 4.342 
unidades de artigos de higiene 
pessoal (fraldas infantil e ge-
riátrica, sabonete, escova de 
dente, etc.); 2.514 unidades de 
produtos de limpeza; 125 brin-
quedos; 151 móveis, eletrodo-
mésticos e utensílios domésti-
cos; e 220 livros.

Ao todo nesse período, 675 
famílias foram atendidas pela 
rede assistencial da Prefeitura, 
que ainda realizou 53 repas-
ses às seguintes entidades so-
ciais: Abrapec; Asilo - Irman-
dade Civil Pró Vila São Vicente 
de Paulo; Casa de David; Casa 
de Passagem; Casa de Repouso 
Santa Rita; Casa do Pão; Cen-
tro Abayomi de Acolhimento I; 
Centro Abayomi de Acolhimen-
to II; Centro de Apoio à Criança 
Ninho de Luz; Creche Comuni-

tária ASA; Creche Comunitária 
Clara Maria; Creche Comunitá-
ria Raio de Sol; Espaço Crescer 
Livre Criatividade; Fraternida-
de Universal Projeto Curumim; 
Núcleo Estudo Espírita Amor e 
Paz; Oficina de Caridade Santa 
Rita; Ong Amigos Solidários; 
Residência Inclusiva; Residên-
cia Terapêutica; Rotary Clube 
de Atibaia Pedra Grande; e San-
ta Casa - Irmandade de Miseri-
córdia de Atibaia.

Quem quiser colaborar com 
doações para o Fundo Social de 
Solidariedade - FSS pode en-
trar em contato pelo telefone 
(11) 4412-8220. Atualmente, a 
Campanha de Inverno está ar-
recadando cobertores novos e/
ou tampinhas plásticas (a serem 
revertidas por cobertores). Do-
ações podem ser entregues de 
segunda à sexta-feira, das 8h 
às 17h, na sede do Fundo So-
cial: Avenida São João, nº 613, 
Centro.

Os próximos dias seguirão 
frios na região de Atibaia, com 
estado de atenção até o fim de 
semana, quando é recomendada 
uma precaução especial com as 
pessoas mais vulneráveis, como 
idosos, crianças e aquelas em si-
tuação de rua, pois podem au-
mentar as chances de hipotermia 
e doenças respiratórias, segun-
do a Defesa Civil.

Nesta quarta-feira, 26 de 
maio, as temperaturas aumen-
tam de forma gradual depois de 
uma madrugada gelada, o que 
deve ocorrer também na quinta-
-feira. Mas na sexta-feira e sába-
do, uma nova frente fria volta a 
entrar no Estado de São Paulo, 
formando temporais com raios 
e ventania. Não são esperados 
acumulados elevados para a re-
gião de Atibaia.

Na madrugada da última ter-
ça-feira, quando a temperatura 
em Atibaia chegou a 9° C, 19 
pessoas foram acolhidas pelas 
equipes de abordagem social da 
Prefeitura e levadas para a Casa 
de Passagem, onde existem 70 
vagas em duas unidades na ci-
dade para que a população fique 
abrigada e protegida do frio. Na 
última noite, o total de acolhidos 
foi 18, sendo oito levados pelo 
serviço de abordagem social. As 
equipes da Prefeitura estão re-
alizando o trabalho de aborda-
gem junto às pessoas que estão 
nas ruas também de madruga-
da, em uma operação 24 horas 
por dia para garantir que sejam 
acolhidas de forma segura em 
alguma das iniciativas da rede 
protetiva do município.

Entre as recomendações da 

Defesa Civil neste período de 
frio estão: mantenha-se bem 
agasalhado e não fique muito 
tempo exposto a um ambiente 
frio; procure manter-se hidra-
tado, mesmo se sentir menos 
sede, para evitar ressecamento 
de pele e lábios por causa do ar 
frio; evite banhos prolongados 
ou com água muito quente, que 
provocam ressecamento da pele; 
mantenha ao menos uma fonte 
de ventilação em locais fecha-
dos para facilitar a circulação do 
ar e diminuir a concentração de 
vírus, bactérias e alérgenos no 
ambiente; e se observar pesso-
as em situações de vulnerabi-
lidade diante de temperaturas 
baixas, contate as equipes de 
abordagem social pelo telefo-
ne (11) 4415-2274 (atendimen-
to 24 horas).

Na segunda-feira (24), o pre-
feito da Estância de Atibaia, 
Emil Ono, recebeu em seu Ga-
binete a visita do deputado es-
tadual Jorge Wilson, também 
conhecido como Xerife do Con-
sumidor. No encontro, o parla-
mentar paulista entregou ao che-
fe do Executivo de Atibaia mais 
uma emenda para o município, 
novamente destinando R$ 100 
mil para obras asfálticas com o 
objetivo de promover melho-
rias de vias e ruas.

No último mês de abril, em 
agenda na Secretaria de Educa-
ção do Estado, o prefeito Emil 
Ono já havia recebido, após atu-
ação do deputado estadual, um 

ônibus escolar para os alunos 
da Rede Municipal de Ensino 
de Atibaia. O veículo, com 59 
lugares e adaptado para pes-
soas com deficiência, refor-
çou o transporte de estudan-
tes das escolas municipais e 
ampliou a frota municipal, 
que passou a contar com 47 
ônibus escolares.

Além disso, nessa mesma 
reunião junto ao prefeito na Se-
cretaria Estadual de Educação, 
o deputado Jorge Wilson havia 
anunciado outras duas emendas 
parlamentares para Atibaia: uma 
de R$ 100 mil para pavimenta-
ção e outra, também de R$ 100 
mil, para a área da Saúde.

“Em nome de toda a popula-
ção de Atibaia registramos nos-
sos agradecimentos ao deputa-
do Jorge Wilson, sempre atuante 
em nossa cidade e região. Nes-
te início de ano o município já 
foi contemplado com R$ 300 
mil em emendas do deputado, 
além de ter recebido um ôni-
bus escolar, então enaltecemos 
o trabalho que vem sendo rea-
lizado e, especialmente, a aten-
ção direcionada à nossa querida 
Atibaia. São recursos que con-
tribuem com o nosso plano de 
investimentos na cidade, bus-
cando oferecer cada vez mais 
qualidade de vida à população”, 
ressaltou o prefeito.

O prefeito de Atibaia, Emil 
Ono, e a primeira-dama, Tamy, 
estiveram na quinta-feira, 27 de 
maio, em Campinas para rece-
ber do Governo do Estado de 
São Paulo um voucher de 800 
cestas básicas para serem entre-
gues às pessoas em vulnerabili-
dade social do município, que 
já vem realizando uma série de 
iniciativas neste ano para ga-
rantir a segurança alimentar da 
população.

A entrega da doação foi feita 
pelo presidente do Fundo Social 
de São Paulo (FUSSP), Fernan-
do Chucre. Emil e Tamy agrade-
ceram ao FUSSP, ao governador 
João Doria e à primeira-dama, 

Bia Doria, por contemplarem 
Atibaia nesta iniciativa, que faz 
parte do programa Alimento So-
lidário, em que 14.330 cestas 
básicas serão destinadas a fa-
mílias de 21 municípios da re-
gião de Campinas.

O Fundo Social de Solida-
riedade de Atibaia vem promo-
vendo desde o início do ano o 
repasse de donativos para famí-
lias e entidades sociais cadastra-
das junto à Assistência Social 
do município, sendo responsá-
vel por garantir, somente no pri-
meiro quadrimestre de 2021, a 
entrega de mais de 700 quilos de 
alimentos. As doações ao Fun-
do Social vieram da própria po-

pulação e de empresas da cida-
de, e garantiram auxílio a 675 
famílias, além de 53 repasses 
para entidades.

Quem quiser colaborar com 
doações para o Fundo Social de 
Solidariedade - FSS pode en-
trar em contato pelo telefone 
(11) 4412-8220. Atualmente, a 
Campanha de Inverno está ar-
recadando cobertores novos e/
ou tampinhas plásticas (a serem 
revertidas por cobertores). Do-
ações podem ser entregues de 
segunda à sexta-feira, das 8h 
às 17h, na sede do Fundo So-
cial: Avenida São João, nº 613, 
Centro.

ATIBAIA RECEBE 800 CESTAS
BÁSICAS DO GOVERNO DO

ESTADO DE SÃO PAULO
As cestas básicas serão entregues às pessoas em vulnerabilidade social do município

ATIBAIA RECEBE EMENDA
PARLAMENTAR DE R$ 100 MIL 

PARA OBRAS ASFÁLTICAS
Verba foi viabilizada pelo deputado estadual Jorge Wilson

FUNDO SOCIAL DE ATIBAIA PRESTA 
CONTAS DOS REPASSES DO PRIMEIRO 

QUADRIMESTRE DE 2021
Nos primeiros quatro meses do ano, mais de 700 quilos de alimentos foram repassados

a pessoas em situação de vulnerabilidade social no município

DEFESA CIVIL ALERTA PARA DIAS 
FRIOS NA REGIÃO DE ATIBAIA

Há estado de atenção até o fim de semana e é preciso cuidado especial com as pessoas mais
vulneráveis, como idosos, crianças e aquelas em situação de rua

A Secretaria de Saúde de Ati-
baia abriu na quinta-feira, 27 de 
maio, o cadastro de vacinação 
contra Covid-19 para pessoas de 
40 a 49 anos que possuem comor-
bidades. A imunização deste gru-
po começará em breve, sempre por 
agendamento, por isso é impres-
cindível a realização do cadastro.

Para organizar a vacinação em 
Atibaia, a Secretaria de Saúde dis-
ponibilizou uma plataforma on-li-
ne exclusiva para cadastramento 
das pessoas com comorbidades: 
http://www.prefeituradeatibaia.
com.br/cadastrocovid/login_co-
morbidade.php

Na primeira tela da platafor-
ma consta que o cadastro está dis-
ponível para pessoas com mais de 
18 anos porque outros públicos 
já vacinados, incluindo pessoas 
com Síndrome de Down, trans-
plantados e pacientes em diálise, 
estavam dentro desta faixa etária.

Estes grupos prioritários de-
verão comprovar a comorbida-

ATIBAIA ABRIU CADASTRO DE
VACINAÇÃO PARA PESSOAS DE

40 A 49 ANOS COM COMORBIDADES
Inscrição deve ser feita em plataforma on-line exclusiva

para cadastramento das pessoas com comorbidades

- ADVOGADOS -
EDITAIS POR R$120,00
JORNAL ATIBAIA HOJE - Fone: 4411-2326 - WhatsApp (11) 97637-2263 - E-mail: atibaiahoje@uol.com.br

de apresentando comprovantes 
como exames, receitas, relató-
rio ou prescrição médica em que 
conste o CRM do médico res-
ponsável. Após a realização do 
cadastro, o munícipe será infor-
mado sobre data, horário e local 
da vacinação. No caso dos do-
entes renais crônicos em hemo-
diálise, eles serão imunizados no 
local onde fazem tratamento. En-
tre as comorbidades incluídas no 

plano de vacinação contra Co-
vid-19 estão diabetes, doenças 
cardiovasculares, cerebrovascu-
lares, imunossuprimidos, obesi-
dade mórbida e cirrose hepática.

Nesta quinta-feira, Atibaia es-
tava vacinando as pessoas com 
comorbidades de 50 a 59 anos 
(primeira dose), gestantes e puér-
peras com mais de 18 anos e com 
comorbidades (primeira dose) e 
idosos de 80 a 89 (segunda dose).
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A nova Reforma Administra-
tiva implementada pela Prefeitu-
ra da Estância de Atibaia contou 
com uma revisão da estrutura or-
ganizacional do Poder Executivo 
que, entre outras novidades, criou 
a Secretaria de Meio Ambiente em 
substituição à antiga Coordenado-
ria Especial de Meio Ambiente, re-
forçando a gestão ambiental manti-
da em Atibaia. O ajuste atendeu a 
uma demanda característica de um 
município como Atibaia, estância 
climática com rico patrimônio na-
tural, portanto repleta de recursos 
ambientais a serem geridos.

Para se ter uma ideia do volume 
de trabalho na área de Meio Am-
biente na cidade, apenas nos pri-
meiros 100 dias de governo neste 
ano, mais de 380 ações de licencia-
mento, fiscalização e conservação 
ambientais foram realizadas pela 
Prefeitura.

A Secretaria de Meio Ambiente 
também é a responsável pela ges-
tão das duas unidades de conser-
vação municipais, o Parque Natu-
ral Municipal da Grota Funda e a 
Área de Proteção Ambiental (APA) 
do Rio Atibaia. E o Governo Muni-
cipal também está trabalhando na 
criação de uma terceira unidade: o 
Monumento Natural Municipal do 
Morro do Saci.

Entre as atividades da Pasta 
também estão a cobertura vegetal 
da cidade, gerenciando o Fundo 
Municipal de Arborização Urbana 
(FUMDARB) - que destina recur-
sos oriundos de compensação am-
biental para as ações de arboriza-
ção urbana - e disponibilizando à 
população o Guia de Arborização 
Urbana (GAU), com dicas e orien-
tações quanto ao plantio e manejo 
de espécies arbóreas nos espaços 
urbanos; estudos ambientais; pro-
jetos de conservação; e ainda dis-
cussão de questões socioambien-
tais de interesse público junto aos 
conselhos ambientais do município.

A construção de uma Atibaia 
cada vez mais atenta ao Meio Am-
biente também se traduz em inicia-
tivas municipais como o Programa 
Papa Óleo e a campanha de arreca-
dação de tampinhas plásticas.

O Papa Óleo é um programa 
que promove a coleta de óleo usado 
em diversos pontos da cidade (es-
pecialmente creches e escolas mu-
nicipais), poupando da contamina-
ção milhares de litros de água ao 
promover a reciclagem desse resí-
duo e evitar o seu descarte inade-
quado. O óleo coletado é encami-
nhado para reciclagem e revertido 
em uma barra de sabão (a cada sete 
litros de óleo) ou um detergente (a 

cada nove litros), e esses produtos 
de limpeza são entregues ao Fundo 
Social de Solidariedade e repassa-
dos às famílias em situação de vul-
nerabilidade cadastradas na Assis-
tência Social do município.

Já a arrecadação de tampinhas 
de plástico, que acontece em di-
versos pontos de coleta distribu-
ídos por Atibaia, tem como obje-
tivo a troca por cobertores novos 
para a Campanha de Inverno des-
te ano, unindo sustentabilidade e 
solidariedade. As tampinhas arre-
cadadas são encaminhadas a uma 
empresa parceira, que então as re-
colhe e reverte tudo em doação de 
cobertores novos para repasse do 
Fundo Social a quem mais precisa 
no município.

Vale lembrar que em 2020 Ati-
baia conquistou, pelo oitavo ano 
consecutivo, o Selo Município Ver-
deAzul, certificação concedida pelo 
Governo do Estado de São Paulo - 
Secretaria Estadual do Meio Am-
biente aos municípios paulistas que 
desenvolvem ações e projetos na 
área ambiental. Com 82,59 pon-
tos contabilizados no exercício de 
2019, Atibaia garantiu a 72ª colo-
cação entre mais de 600 municípios 
e recebeu a certificação e um tro-
féu do Governo do Estado.

Os resíduos volumosos, como 
móveis e eletrodomésticos, cos-
tumam causar transtornos em 
muitas cidades, pois, quando 
são dispostos de forma incorre-
ta, prejudicam o meio ambien-
te, favorecem a proliferação de 
vetores e contribuem para o ris-
co de enchentes. Em Atibaia, a 
Saneamento Ambiental Atibaia 
(SAAE) possui o serviço Cata 
Treco, que a partir de 1° de junho 
vai recolher esses resíduos sem 
a necessidade de agendamento.

O serviço gratuito destinado 
à coleta de volumosos funcionará 
com um itinerário estabelecido a 
cada dia da semana, com bairros 
determinados de segunda a sex-
ta-feira, das 7h30 às 16h (confi-
ra itinerário abaixo ou pelo link: 
http://www.saaeatibaia.com.br/
Pagina.php?id=3. Os resíduos de-
vem ser deixados para retirada do 
lado de fora da casa, na calçada, a 
partir das 7h. Esse trabalho já era 
realizado pela SAAE, porém era 
preciso realizar um agendamento.

O serviço Cata Treco retira re-
síduos como móveis (sofás, me-
sas, guarda-roupa, cama, cômoda, 
colchão e etc..) eletrodomésticos 
(geladeira, fogão, forno, televi-
são, micro-ondas, liquidificador), 
eletroeletrônicos (computadores, 
tablets, monitores, impressoras, 
câmeras fotográficas, aparelho 
de som, rádios e etc.). Mas não 
recolhe resíduos da construção e 
demolição; cabos e fiação, lixo 
eletrônico (celulares, carregado-
res, pilhas, baterias); roupas; re-
síduos de poda e galharias; latas 
com tinta, solvente ou produtos 
químicos.

Buscando conciliar desenvol-
vimento e sustentabilidade, Ati-
baia é uma das poucas cidades 
brasileiras que conseguiu atin-
gir 100% de coleta seletiva na 
área urbana, além de ampliar cada 
vez mais os pontos de coleta tam-
bém na zona rural. Implantado 
em 2017 pela Prefeitura da Es-
tância de Atibaia e pela SAAE, 

CRIAÇÃO DA SECRETARIA DE
MEIO AMBIENTE REFORÇA GESTÃO 

AMBIENTAL EM ATIBAIA
Novidade atende a uma demanda característica de uma estância climática com

rico patrimônio natural, repleta de recursos ambientais a serem geridos

SERVIÇO CATA TRECO DA SAAE RECOLHE 
RESÍDUOS VOLUMOSOS EM ATIBAIA

Retirada de resíduos volumosos, como móveis e eletrodomésticos,
vai ocorrer por escala de bairros sem a necessidade de agendamento 

o ReciclAtibaia recolhe cerca de 
5,38 toneladas de resíduos reci-
cláveis por dia. Na área urbana, 
a coleta seletiva de porta em por-
ta é realizada uma vez por sema-
na e a relação de dias e horários 
dos caminhões coletores, além da 
lista de materiais que são reciclá-
veis, pode ser consultada no en-
dereço: http://bit.ly/Programaca-
oColetaReciclatibaia . Em alguns 
bairros e na zona rural, a coleta é 
feita por meio de contêineres dis-
ponibilizados nos pontos de en-
trega voluntária.

Confira o itinerário por bair-
ros do serviço Cata Treco:

Segunda-feira: Alvinópolis, 
Alvinópolis II, Atibaia Jardim, 
Bosque dos Eucaliptos, Estân-
cia Lynce, Jd. Arco Iris, Jd. Dona 
Carmela, Jd. Flamboyant, Jd. Flo-
resta, Jd. Helena, Jd. Lago, Vila 
Giglio, , Jd. Maristela I, Jardim 
Suíça, Retiro das Fontes, Refu-
gio, Vila Espéria, Vila Helena, 
Vila Léia, Vila Nova Aclima-
ção Vila Petrópolis, Vila Rome-
ro, Vila Silena, Vila Thais, Re-
sidencial Água Verde.

Terça-feira: Recreio Estoril I 
e II, CTB, Bairro da Ponte, Vila 
Carvalho, Jd. Brogota, Jd. Roseli, 
Mato Dentro, Pq. Nações, Pq. Co-
queiros, Vila Mira, Jd. Terceiro 
Centenário, Ressaca, Jd. Ype, Jd. 
Morumbi, Loanda, Pq. dos Prín-
cipes, Itaperi, Beiral das Pedras, 
Nirvana, Jd. Sumaré, Vila Gardê-
nia, Nova Gardênia, Jd. São Ni-
colau, Jd. Siriema, Cidade Satéli-
te, Residencial Panorama, Jd. dos 
Pinheiros, Jd. Kanimar, Guaxin-

duva, Porto Atibaia, Serra da Es-
trela, Centro, Vila Horácio Neto, 
Vila Junqueira, Tapajós, Vila Sa-
les, Vila Massoni, Vila Rica, Jd. 
Samambaia, Vila Aparecida, Vila 
Neto, Vila Maria, Chácaras Inter-
lagos, Jd. Solares, San Fernan-
do Valey.

Quarta-feira: Jd. Cerejeiras, 
Jd. Imperial, Jd. Palmeiras, Jd. 
Colonial, Jd. Sueli, Chácaras 
Maringá, Chácaras São Benedi-
to, Vale das Flores, Pq. São Pe-
dro, Sta. Clara e Caetetuba.

Quinta-feira: Jd. Alvinópo-
lis, Jd. Paulista, Jd. Maristela II, 
Vila Lea, Jd. das Flores, Jd. Sta. 
Barbara, Vila Petrópolis, Vila 
Olga, Jd. Jaraguá, Jd. Eneide e 
Vila Silena.

Sexta-feira: Residências Jero-
nimo de Camargo I , II , III , IV e 
V, Jd. Trevo, Jd. São Felipe, Jd. 
Santo Antônio, Jd. Cilar, Cam-
pos de Atibaia, , Nova Atibaia, 
Estância Brasil, Chácaras Brasil, 
Shangri-lá, Ribeirão dos Porcos, 
Estância dos Lagos.

Sábado: Bairros afastados 
atendimento por agendamento 
pelo telefone 11 940294218 - Ro-
sário, Portão, Santa Maria, Clu-
be da Montanha, Maringá I e II, 
Palmares, Rio Acima e Iara; Es-
meralda, Chácaras Fernão Dias; 
Tanque, Belvedere, Santa Ma-
ria Laranjal, Terras de Atibaia 
I e II, Bonavita I e II, Pedreira, 
Laranjal, Ponte Alta, Rio Abai-
xo; Usina, Sul Brasil, São Roque, 
Maracanã, Jd. Maracanã, Vitó-
ria Régia, San Remo; Boa Vista, 
Vale dos Pinheiros, Cachoeira.
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Dr. James Cadide

Tenho 40 anos de atividade 
profissional.

Atividade muito intensa.
Em média 12 a 16 horas 

por dia, todos os dias, inclusi-
ve hoje, sábados e domingos, 
em plena pandemia.

Sou médico.
Sou professor na Faculdade 

de Medicina, para alunos de me-
dicina que estudam numa Facul-
dade de Medicina.

Fiz especialização e fiz mes-
trado.

Mas vejo agora que estudei 
na faculdade errada: fiz meu 
curso de medicina em uma Fa-
culdade de Medicina.

Só agora percebo que deve-
ria ter estudado medicina numa 
Faculdade de Direito ou então 
numa Faculdade de Comunica-
ção ou então ter sido eleito a um 
cargo político, sem nem preci-
sar ir a uma faculdade qualquer.

É que fico bobo, de ver que 
neste mundo de pandemia, os 
jornalistas, os magistrados e os 
políticos acham que sabem mui-
to sobre saúde. Muito mais do 
que eu e do que todos os meus 
colegas, que como eu, estuda-

ram medicina numa Faculdade 
de Medicina.

Eles ditam regras sobre cui-
dados com a saúde, nesta pan-
demia de coronavírus, de uma 
forma tão dominadora e sem dar 
direito a contestação, em nome 
da ciência e da vida, que me dei-
xa realmente bobo. Com uma 
arrogância e uma petulância tão 
intensas, com posições tão fir-
mes e rigorosas e ditando regras 
inclusive contra o Conselho Fe-
deral de Medicina.

Conhecem os níveis de evi-
dência científica dos tratamen-
tos e decisões, muito mais que a 
constituição e muito mais que as 
leis e regras da comunicação e 
muito mais que as leis que regu-
lamentam a atividade política.

Interessante é que eles, ao 
fazerem isto, esqueceram de ser 
jornalistas, de ser magistrados 
e de ser políticos, usando o que 
pensam que sabem de medicina, 
para ditar regras e impor con-
dições.

Acham-se donos de uma 
verdade única, só deles. Abso-
lutamente deles. Cada qual do 
seu jeito. Cada qual com a sua 
regra. Cada qual com a sua von-
tade, “para preservar vidas, em 

nome da ciência e sem nega-
cionismos”.

Então...
Não sou médico, nem pro-

fessor em uma Faculdade de 
Medicina?

Eu e meus colegas somos 
bobos? Muito bobos? Grande-
mente bobos? Infinitamente bo-
bos?

Não.
Somos médicos e sempre se-

remos médicos, mesmo tendo 
estudado medicina numa Fa-
culdade de Medicina.

Os jornalistas, os magistra-
dos e os políticos estão perden-
do o senso e deixando de ser 
pessoas humanas, inebriados 
que estão com o se fazer médi-
cos, sem ter estudado medicina 
numa Faculdade de Medicina.

Em breve, constatarão que 
não são médicos e não mais se-
rão nem jornalistas, nem magis-
trados, nem políticos e percebe-
rão que estão com a cara pintada 
no centro de um picadeiro vazio, 
sem ninguém para rir.

Porque ser médico é ser mui-
to além de tudo isto.

Especialmente se ele, o mé-
dico, tiver estudado medicina 
numa Faculdade de Medicina.

MÉDICOS ESTUDAM MEDICINA EM 
FACULDADE DE MEDICINA

Um a  p r á t i -
ca muito co-
mum no mun-
do analógico, 

que caiu em desuso desde a 
digitalização em massa dos 
processos de comunicação, 
levou uma estudante da Es-
cola Técnica Estadual (Etec) 
Prof. Carmine Biagio Tundisi, 
localizada em Atibaia, Região 
de Campinas, a se destacar em 
uma competição internacional.

Julia Puga da Silva, alu-
na do primeiro ano do Ensino 
Médio com habilitação técni-
ca profissional em Adminis-
tração, venceu a etapa estadual 
do 50º Concurso Internacion-
al de Redação de Cartas (Circ 
2021).

Promovido pela União 
Postal Universal, sediada em 
Berna, na Suíça, e pelos Cor-
reios no Brasil, o desafio en-
volve crianças e adolescentes 
com idade máxima de 15 anos. 
Julia concorreu com mais de 
200 estudantes da Etec e out-
ras centenas de alunos matric-
ulados em escolas públicas e 
privadas de diversas cidades 
do interior do Estado.

“Depois de exercer o cargo 
de diretor da Etec, retornei às 
aulas em novembro de 2020. 
No início deste ano, tentei en-
contrar algum evento no qual 

ESTUDANTE DA ETEC DE ATIBAIA 
VENCEU CONCURSO

INTERNACIONAL DE CARTAS
Aluna do Ensino Médio com habilitação técnica profissional em Administração concorreu com mais de 200 
estudantes da unidade e outras centenas de jovens matriculados em escolas públicas e privadas do Estado

pudesse envolver os estu-
dantes”, explica o professor 
de Língua Portuguesa da Etec 
de Atibaia, Lázaro Carisson. 
“Entre mais de 200 textos, se-
lecionamos dois para represen-
tar a escola no concurso”. A 
outra estudante escolhida foi 
Giovanna Braga.

Fã de livros policiais e de 
terror, entre outros gêneros, 
Julia sempre gostou de ler 
e de escrever. Entre os au-
tores favoritos dela estão Ag-
atha Christie, Arthur Conan 
Doyle, Pedro Bandeira e Ste-
phen King. Apesar de ser de 
uma geração altamente digi-
talizada, ela afirma que costu-
mava se corresponder por car-
ta com uma amiga que morava 
longe.

“Sempre fui bem em Lín-
gua Portuguesa”, diz a estu-
dante. “Fiquei muito surpresa 
com o resultado. Minha reação 
foi chorar, me emocionei mui-
to”. Além de certificado, Ju-
lia vai receber prêmio em din-
heiro no valor de R$ 2,3 mil. 
Para a Etec, o prêmio é de R$ 
2,5 mil.

Com o objetivo de mel-
horar a alfabetização de jov-
ens por meio da redação de 
cartas, o Circ 2021 teve como 
tema “Escreva uma carta a um 
familiar, contando sobre sua 
experiência com a Covid-19”.

Confira o texto vencedor 
pelo link: https://www.cps.
sp.gov.br/wp-content/uploads/
sites/1/2021/05/carta.pdf

Julia concorreu com centenas de estudantes de escolas da rede 
pública e privada de várias regiões do Estado

O Procon-SP alertou em 
comunicado de seu diretor, 
Fernando Capez, que crimi-
nosos estão se passando por 
funcionários do órgão para 
extorquir empresários, pedin-
do vantagens indevidas para 
impedir fiscalizações em seus 
estabelecimentos e suspender 
a aplicação de multas.

De acordo com Capez, o 
órgão não entra em contato 
para avisar sobre fiscaliza-
ções ou para suspender mul-
tas. A orientação é para que o 
fornecedor que receba qual-
quer contato pedindo vanta-
gens indevidas, denuncie a 
prática imediatamente à ou-
vidoria no site do Procon-SP 
pelo portal: https://www.pro-
con.sp.gov.br/ouvidoria/

“Quero fazer um aler-
ta aos fornecedores, empre-
sários e donos de estabele-

cimentos comerciais: estão 
usando o nome do Procon 
para pedir benefícios e evi-
tar a fiscalização. Nos avisem 
para que possamos combater 
essa prática criminosa”, ex-
plica Fernando Capez.

Fiscalizações são defini-
das no dia das diligências e 
multas não podem ser sus-
pensas por servidores

O diretor explica, ainda, 
que os locais fiscalizados são 
definidos no mesmo dia em 
que acontecem as diligên-
cias e as empresas não são 
avisadas previamente. Des-
sa forma, não há como evi-
tar a fiscalização, que aconte-
ce por meio de denúncias ou 
de operações definidas pela 
instituição.

Fernando Capez acrescen-
ta que, após uma empresa ser 
autuada, segue-se um proces-

so público para a aplicação 
da multa. Ao longo do pro-
cesso, que é julgado adminis-
trativamente pelo Procon-SP 
e analisado pela Procuradoria 
Geral do Estado, a empresa 
tem direito à defesa. Assim, 
não há como impedir a im-
posição de multa fora desse 
procedimento.

Procedimentos de fiscali-
zações do Procon-SP

Antes de iniciar um ato 
fiscalizatório, as equipes do 
Procon-SP se identificam ao 
responsável pelo estabeleci-
mento e avisam que irão ini-
ciar a fiscalização. Após a ve-
rificação do local, caso seja 
encontrada alguma irregula-
ridade, a empresa é autuada e 
recebe um documento e ex-
plicações sobre como pro-
ceder. A multa não é cobra-
da na hora.

PROCON-SP ALERTA PARA GOLPES 
DE “FALSOS FISCAIS” POR TELEFONE

De acordo com o diretor Fernando Capez, criminosos tentaram extorquir
fornecedores se passando por servidores do órgão

Fernando Capez alerta sobre golpe nas redes sociais do Procon-SP
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Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

O século XXI está 
sendo marcado 
pelas grandes 
descobertas da 

neurociência e com isso pode-
mos observar um cenário de in-
tegração de diferentes campos 
do conhecimento que até então 
eram tratados de forma isolada.

Aos poucos, a “caixa preta” 
do funcionamento do cérebro 
humano vem sendo desvenda-
da, trazendo novos olhares para 
áreas como saúde e educação. 
E nesta última, em particular, 
temos a contribuição da Neu-
rociência Cognitiva e da Neu-
ropsicopedagogia no âmbito 
escolar.

Aproveito para esclarecer 
uma dúvida que muitos de vo-
cês devem ter: o que é a Neu-
ropsicopedagogia afi nal? Ela 
é uma ciência transdisciplinar, 
ou seja, ela reúne os conheci-
mentos da neurociência apli-
cada à educação, interconecta-
do à pedagogia e à psicologia 
cognitiva, e seu objetivo é es-
tudar a relação entre o cére-
bro e a aprendizagem humana.

Sendo assim, quando al-
guém está apresentando sin-
tomas de difi culdade de apren-
dizagem, baixo rendimento 
escolar, falta de foco, entre ou-
tros, busca ajuda do profi ssio-
nal neuropsicopedagogo para 
uma avaliação e posterior in-
tervenção para “destravar” o 
aprendizado, além de fazer os 
devidos encaminhamentos para 

outros profi ssionais quando ne-
cessário.

Como vocês podem obser-
var, a neurociência aplicada à 
educação tem contribuído mui-
to para entendermos como a 
aprendizagem acontece, pro-
movendo caminhos para que 
os profi ssionais da educação 
tornem-se mediadores do pro-
cesso de ensinar, utilizando re-
cursos pedagógicos de quali-
dade que estimulem o aprendiz 
a pensar sobre o pensar. Ou 
seja, ela nos abriu os olhos para 
uma nova perspectiva, para um 
novo olhar sobre o processo de 
aprendizagem humana. E isso 
é maravilhoso!

E não vamos nos ater ape-
nas ao aprendizado escolar, 
mesmo para as famílias, o 
fato de hoje podermos com-
preender melhor essa relação 
dos aspectos biológicos com a 
aprendizagem e as difi culdades 
e potencialidades de cada um, 
facilitou bastante a nossa tare-
fa de educar, baixando o nosso 
julgamento em relação ao ou-
tro, inclusive nossos fi lhos, e 
evitando determinados rótulos 
que eram tão rotineiros até al-
guns anos atrás e que, infeliz-
mente, ainda nos deparamos 
no dia a dia.

Concluindo, pensando em 
nossa busca incessante por 
uma sociedade inclusiva, onde 
as potencialidades de cada ser 
humano sejam valorizadas, 
onde as diferenças sejam res-
peitadas, onde todos tenham a 
mesma oportunidade de apren-
der e conviver, e tenham seus 
direitos garantidos, a neuroci-
ência veio para somar e contri-
buir para que através do conhe-
cimento possamos ser agentes 
transformadores na vida e for-
mação de outros seres huma-
nos e de nossa sociedade.

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

29 de maio
53º NANAEL: Domina as al-

tas ciências e infl uencia sacerdo-
tes, professores e magistrados; 
oradores e advogados, dá amor 
melancólico, gosto pela vida pri-
vada, repouso e momentos de me-
ditação. No negativo: domina a 
ignorância e as más qualidades 
da alma e do corpo. Salmo 118, 
cor violeta e incenso de arruda.

30 de maio
54º NITHAEL: Domina so-

bre os reis e as altas dignidades 
políticas e eclesiásticas, vigia as 
dinastias legítimas e a estabilida-
de dos impérios e dos governos, 
atrai a paz, o progresso e a pro-
dutividade, dá celebridade, elo-
quência nas palavras e virtudes. 
No negativo: domina a ruína dos 
reinos, causa revoluções e desor-
dem pública. Salmo 102, cor azul 
e incenso de canela.

31 de maio
55º MEBAHIAH: Consola 

dá esperança e alegria, domina a 
moral e a religião, infl ui na ação 
de bondade e piedade, cumprir 
com os deveres. No negativo: é 
inimigo da religião, da regene-
ração da humanidade e cumprir 
com os deveres. Salmo 101, cor 
azul e incenso de noz moscada.

1º de junho
56º POIEL: Dá fortuna, in-

fl uencia a fi losofi a, traz modera-
ção nos modos; estimula o talento 
e a autoestima. No negativo: é de 
ambição, orgulho e tirania. Salmo 
144, cor amarela incenso de mirra.

2 de junho
57º NEMAMIAH: Concede 

prosperidade, atividade, bravura, 
grandeza de alma; coragem; faci-
lidade de suportar as fadigas, do-
mina os grandes capitães, os almi-
rantes, os generais e todos aqueles 

que combatem por uma causa jus-
ta. No negativo: provoca traições, 
desarmonia entre chefes e discus-
sões, ataques contra pessoas inde-
fesas e terrorismo. Salmo 113, cor 
vermelha e incenso de manjericão.

3 de junho
58º IEIALEL: Consola nas 

afl ições, cura as doenças princi-
palmente as doenças dos olhos, 
domina sobre o ferro e todos os 
que com ele trabalham, confun-
de os maus e as testemunhas fal-
sas, confere bravura, franqueza 
e paixão. No negativo: é provo-
cador de cólera, infl ui sobre os 
maus e homicidas. Salmos 6, cor 
vermelha e incenso de pinho.

4 de junho
59º HARAHEL: Cura a este-

rilidade, faz os fi lhos serem edu-
cados e respeitosos; domina sobre 
os tesouros, as casas de câmbio, os 
fundos públicos ou arquivos; bi-
bliotecas e os gabinetes, tem infl u-
ência sobre a imprensa, livrarias e 
todos os que se ocupam de seme-
lhante negócio, transmite amor ao 
estudo e ao comércio, dá caráter 
bom e generoso. No negativo: é 
inimigo das luzes, produz ruínas 
e a destruição por incêndios, in-
fl uência sobre a dilapidação das 
fortunas e falências fraudulentas. 
Salmo 112, cor amarela e incen-
so de laranja.

Bom  Astral!!!!!

TORTA GELADA DE 
BANANA

Ingredientes
1ª Camada
- 1 colher de café de
margarina
- 2 colher de sopa de maisena
- 1 colher de sopa de açúcar
- 2 e ½ xícaras de leite
2ª Camada
- 6 bananas grandes
- 1 colher de café de suco
de limão
- ½ xícara de açúcar
- 1/3 xícara de água
3ª Camada
- 1 colher de café de raspas
de limão (ou mais, se desejar)
- 4 colheres de sopa
cheias de açúcar
- 3 claras
Modo de preparo
1ª Camada: Bata no liquidifi -

cador todos os ingredientes e leve 
ao fogo brando, mexendo sempre 
até engrossar. Reserve.

2ª Camada: Em uma panela, 
coloque o açúcar para derreter. 
Acrescente a água. Adicione o 
limão e as bananas cortadas em 
rodelas. Reserve.

3ª Camada: Bata as claras em 
neve, acrescente o açúcar aos pou-
cos e continue a bater até fi car fi r-
me. Coloque as raspas de limão.

Montagem: Despeje o creme 
numa fôrma refratária, cubra com 
o com o doce de banana. Espalhe o 
suspiro e leve ao forno apenas para 
dourar. Sirva gelada.

TORTA QUENTE DE
MAÇÃS OU BANANAS
Ingredientes
- 3 maçãs vermelhas
- 200 g de uvas passas brancas
- 1 xícara de farinha sem
glúten
- 1 colher de sopa de fermento
- 125 g de margarina
- 1 e ½ xícara de açúcar
- canela em pó
- 3 ovos
Modo de preparo
Untar um pirex com marga-

rina. Ralar as maçãs e colocá-las 
com as passas no pirex. Numa va-
silha à parte, misturar a farinha, o 
açúcar, a canela e o fermento em 
pó, e cobrir as maçãs raladas. Ba-
ter as claras em neve, adicionan-
do as gemas, em seguida. Deixe 
fi car bem fofo e clarinho. Colo-
cá-las no pirex. Derreter a mar-
garina e espalhar sobre a massa. 
Deixar descansar por 30 minutos, 
em temperatura ambiente. Levar 
para assar em forno pré-aqueci-
do por meia hora, mais ou me-
nos. Servir com sorvete de cre-
me (sem glúten).

Observação: Esta receita 
pode ser feita com bananas nani-
cas. Neste caso, retire a uva passa 
e, se quiser, acrescente chocola-
te meio amargo picado (sem glú-
ten). Sirva com sorvete de cre-
me também.
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Gisele Beraldo de Paiva*

Fato notório é que o traba-
lhador passa anos de sua vida 
sonhando com a sua aposenta-
doria e, quando esse momento 
chega, acaba se decepcionan-
do com o valor do benefício.

Não raro há situações que 
cabem revisão do valor, pois 
o INSS erra muito no cálculo 
das aposentadorias.

Geralmente os erros se dão 
quanto ao valor das remune-
rações, que não são computa-
das de forma correta pelo INSS 
ou, ainda, ao tempo de contri-
buição, que não é considerado 
corretamente também. Quan-
to mais tempo de trabalho se 
tem, maior é o valor da apo-
sentadoria.

Já quanto aos salários, se o 
INSS não tem, em seu sistema, 
os salários de todos os meses 
do trabalhador, o lançamento 
ocorre no valor de salário-mí-
nimo, o que pode prejudicar o 
aposentado.

Diante de tantas revisões 
possíveis, se tornou famosa a 
REVISÃO DA VIDA TODA e 
é sobre ela que vou falar hoje, 
pois o Supremo vai julgar o di-
reito dos aposentados no mês 
de junho de 2021.

Para entendê-la e saber 
quem tem direito é necessário 

voltar ao ano de 1.999, quan-
do tivemos uma grande alte-
ração no cálculo das aposen-
tadorias, passando a calcular 
o valor apenas pelas contri-
buições realizadas em moeda 
Real, ou seja, a partir de ju-
lho de 1994. O período ante-
rior à esta data, passou a ser 
computado apenas como tem-
po de contribuição e os valores 
pagos foram desprezados pela 
Lei 9876/99.

Assim, se o trabalhador ti-
nha contribuições altas antes 
de julho de 1994 e baixas após 
esta data, somente as contribui-
ções baixas computavam para 
o cálculo da aposentadoria, fa-
zendo o valor despencar.

A revisão da vida toda tem 
por objetivo considerar as con-
tribuições do trabalhador antes 
de julho de 1994, o que pode 
fazer a renda da aposentadoria 
aumentar e, em muitos casos, 
dobrar de valor.

A questão foi parar na jus-
tiça e o Supremo Tribunal Fe-
deral, no início de junho, vai 
julgar o direito. O processo já 
tem parecer favorável aos apo-
sentados da Procuradoria Ge-
ral da República.

Posso ainda fazer o pedido?
Se você é aposentado há 

menos de 10 anos PODE SIM! 
Quem aposentou há mais tem-
po o direito já “caducou”.

Quem tem direito?
Quem teve contribuições 

altas antes de julho de 1994, 
sendo necessário fazer o cál-
culo para saber se há o direi-
to ou não.

Se tiver direito, recebo atra-
sados?

Sim, dos últimos 5 anos 
que antecederam o pedido de 
revisão.

Fique de olho e procure
um especialista!
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

É nóis...
Uma canção 

bem antiga 
que falava 
dessas coi-

sas bonitas de amor e tal e 
coisa, dizia, às tantas, o se-
guinte verso: “...sou diploma-
do em matéria de sofrer...”.

Como bom brasileiro es-
tou jogando esse verso para 
o ar contextualizando tudo: 
“...somos todos vacinados em 
matéria de sofrer...”.

Claro que eu espero que 
o autor de tão linda canção 
me perdoe pela mexida em 
seus versos, no entanto, acho 
que ele mesmo entende e so-
fre esse sofrimento que pa-
rece ser amplo, geral e ir-
restrito para todos nós, os 
brasileiros. Mas a verdade é 
bem essa, tanto já levamos 
na cabeça (e em tantas ou-
tras partes do corpo), tanto 
já apanhamos que também 
já estamos, e muito, muito 
mesmo, bem vacinados em 
matéria de sofrer.

“...governo daqui
governo dali...”

Uma hora é o governo fe-
deral, outra hora é o gover-
no estadual, noves-fora o go-
verno municipal, além das 
posturas e imposturas ecle-
siais e por aí a fora se vai, a 

gente apanha mais que “spa-
ring” de lutador de box, sabe 
aquele? Pois é, sparing o cara 
que sobe ao ringue para fi-
car apanhando, e apanhan-
do, treinando o outro que 
seria o cara que amanhã ou 
depois vai tentar lutar contra 
algum outro igual a ele pra 
ver quem bate mais e quem 
apanha mais, num tipo de es-
porte feito exatamente para 
isso: ver quem bate mais e 
quem apanha mais e quem 
sente mais e quem sente me-
nos.

Acho horrível isso e repi-
to, somos “sparing” do pai, 
da mãe, do professor, do trei-
nador, do governo e até do 
raio que os parta a todos, 
como diriam os portugueses 
de origem. “Ó raios!”.

Batem, batem, batem e 
nem sentem dor nas mãos, 
ou nos pés, ou, pior ainda, na 
consciência. Fico imaginan-
do a cara de pau dos gover-
nantes vibrando com a nos-
sa cara de desgovernados, os 
apanhadores de sempre.

“...tudo indo embora...”

Vejo agora nos jornais 
que nunca foi tão grande a 
fuga de brasileiros para ou-
tros países mais desenvol-
vidos. Digo desenvolvidos 
para não falar a grande verda-

de, países sérios, países que 
respeitam um pouco mais os 
seus filhos, os seus habitan-
tes. Dizem as manchetes que 
nada menos de mil e nove-
centos brasileiros deixaram 
o país durante o ano de 2020.

Nada, nada, é um pou-
co mais que dez por cento 
da população aqui da nossa 
Atibaia que se foi sem dizer 
nem adeus. Ou, pior, dando 
adeus com as suas lágrimas 
nos olhos porque, na verdade, 
não gostariam de sair daqui, 
de deixar seu lar, seus paren-
tes, amigos, sua vida enfim.

Mas têm mesmo que ir 
embora porque, por aqui, 
como diria a música, a coi-
sa está preta. E só não prete-
ja ainda mais porque não dá. 
A questão nem é ficar preta, 
pois preto é uma linda cor, a 
questão é a falta de oportuni-
dades, é o descalabro políti-
co, a irresponsabilidade com 
as coisas públicas, a falta de 
sentimento político da popu-
lação, falta de cultura, falta 
de quase tudo até em termos 
morais.

“...culpas e desculpas...”

O pior de tudo é que a cul-
pa não é só dos políticos, a 
culpa é que os políticos saem 
do povo, povo que não tem e 

nem procura ter uma forma-
ção melhor.

O Brasil é um país que 
nasceu ao léu, quase que sem 
querer, abandonado por seus 
descobridores, os portugue-
ses, ficou largado assim mes-
mo no mundo. Sabe aquela 
criança que nasce meio que 
sem querer dos pais, e fica 
abandonada, fica largada, 
fica sem rumo, sem direção, 
sem cuidados maiores e vai 
crescendo assim, largada na 
vida. Fumu nóis, cumu diria 
o caipira.

Podem dizer que eu não 
entendo nada de política, e é 
verdade, não entendo mesmo, 
podem dizer que não entendo 
nada de formação humana, 
outra verdade, podem falar o 
que quiserem sobre essa mi-
nha afirmação, mas, por fa-
vor reconheçam: o Brasil foi 
a criança largada no mundo, 
com todas as suas riquezas.

Quem veio, veio para ex-
plorar, para tirar e levar pou-
co ou muito dessas riquezas, 
um ou outro deixou um pou-
co de cultura, um ou outro se 
preocupou com o aspecto hu-
mano, um ou outro foi fican-
do e, com um pouco de sor-
te ainda ficamos com alguma 
cultura, algum saber, algum 

caminho, alguma orientação. 
Saímos da escuridão total.

Quem olha para o mun-
do, ou para alguns pontos do 
mundo se dá conta que ainda 
nos falta muito em termos de 
desenvolvimento. Isso tudo 
fora ainda graças às nossas 
riquezas naturais. Deus foi 
muito bom com a gente...

“...faltou mais...”

Mas ainda assim faltou 
muito. Por termos tudo não 
damos valor a nada. Por não 
termos nada vivemos no 
meio desse tudo que, por falta 
de trato, de ciência, de cons-
ciência, de apuro técnico, não 
serve para nada, ou serve só 
para alguns que ainda assim 
buscam se aprimorar.

Por favor entendam isso 
tudo como um desabafo.

Não é contra João, José, 
Pedro, Antônio e tantos ou-
tros brasileiros que, como eu 
gostariam sim - como não - 
que seu país fosse um pou-
co mais humano, um pouco 
mais consciente, um pouco 
mais dedicado e mais volta-
do e decidido em progredir, 
em buscar dias melhores.

Ao contrário disso fica-
mos montados em cima de 
nossa grandeza, quem pode 
mais, chora menos, e não 
adianta chorar nem mais nem 
menos porque ninguém en-
tende e ninguém atende, pre-
ocupados que estamos todos 
em salvar só a nossa pele, o 
resto que se dane.

E nem venham dizer que 

os culpados são os políticos 
porque os políticos são esco-
lhidos por nós. Se cada um de 
nós fosse um pouco mais po-
lítico, no sentido social, onde 
todos deveriam ser iguais e 
dentro de suas habilidades 
e de sua luta pela vida, essa 
vida de cada um de nós se-
ria bem melhor.

“...você também...”

E, por favor, não enten-
dam nada disso como um 
pronunciamento político-par-
tidário. Não! - pois não sou 
disso - é político sim no sen-
tido social, a tal da polis, que 
o grego falava. E por falar 
nisso, me calo por aqui antes 
que acabe falando mais boba-
gens. Viu? Até para falar coi-
sa séria a gente acaba fican-
do sem graça. E assim, enfim, 
volto ao começo eu continuo 
com a frase do poeta: “...sou 
diplomado em matéria de so-
frer...”. Desculpe, mas, veja 
bem, caro leitor, com certe-
za você também é...
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Desde 1985. Produtos e serviços de qualidade.
O seu revendedor Shell em Atibaia.

POSTO DONA GERTRUDES
e

POSTO TORRE DE BELÉM

Av. Dona Gertrudes, 915 - Alvinópolis - Fone 4411-4591
Al. Lucas N. Garcez, 1.427 - Estância Lynce - Fone 4412-5981

DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

O Airton Cabeleireiro saboreia as delícias da Sici’s Lanchone-
te, em Atibaia. O Fábio o recebeu para um café. Delícias prepara-
das com carinho. Em frente à Rodoviária de Atibaia. Aproveite!

Se bateu fome você sabe aonde ir. Sici’s Lanchonete Atibaia, 
os melhores lanches, salgados e bebidas. Carne louca, inclusive de 
pernil; deliciosos dogs simples, prensados e duplos. Praça Pedro 
de Toledo, nº 255, em frente à rodoviária. Fone/WhatsApp: (11) 
9.3738-2400. Também no iFood. Face: sici’s lanchonete e insta: 
@sicislanchonete

Produtos em borracha, materiais de segurança do trabalho, Eva, 
nylon e outros itens, é na Casa das Borrachas, o Rei do Eva, o Ba-
sílio e a Raquel garantem a qualidade. Av. São Paulo, nº 645 - Al-
vinópolis, perto do Aguiar Peçanha. Fone (11) 4412-4251. What-
sApp (11) 9.9708-4331 e e-mail: cbatibaia@yahoo.com.br

A Tapeçaria Brasil é espe-
cializada em estofamentos em 
couro para automóveis. Av. 
São João, nº 760 - Centro. Rua 
Guaraci, nº 103 - Estoril. Fo-
nes: 4413-1432/4411-4969. Fale 
com o Zico

A Bio Tech Academia (Ati-
baia) agrega conhecimento e se 
preocupa com a sua saúde! Co-
nheça a moderna estrutura. Pla-
nos: anual: R$ 89,90/mês, tri-
mestral: R$ 99,90/mês e mensal: 
R$ 119,90/mês. Segunda à sexta, 
06h00 às 22h00. Sábado: 09h00 
às 13h00. Fone/WhatsApp: (11) 
9.8501-9840

Peça peça por telefone. A Rey Brasil Auto Peças é parceira na 
cobertura esportiva. Qualidade e preço baixíssimo. Rua Eurico de 
Souza Pereira, nº 308 - Alvinópolis. Fone 4411-2289 e WhatsA-
pp 9.7331-2289

Pela Copa Sul-americana, o 
Bragantino, dia 25 de maio, ven-
ceu por 2 a 1 o Tolima da Co-
lômbia, na Venezuela, o jogo foi 
transferido pela Conmebol para 
o Estádio Pueblo Novo, em San 
Cristóbal, por causa da onda de 
protestos na Colômbia.

Aos 37 minutos, em lança-
mento, Caicedo ganhou da zaga, 
o goleiro saiu errado e o Tolima 
fez 1 a 0. Aos 41, tabelinha na en-
trada da área, Lucas Evangelista 
lançou Ytalo e o artilheiro empa-
tou, 1 a 1. Aos 35, no rebote da 
defesa, Lucas Evangelista acer-
tou forte chute de fora da área e 
fez 2 a 1 Braga.

Com a vitória do Talleres da 
Argentina por 4 a 1 sobre o Eme-
lec, no Equador, o Bragantino so-

mou 12 pontos e assumiu a lide-
rança isolada do Grupo G, só o 
primeiro colocado de cada grupo 
avança à segunda fase.

O jogador Celis do Tolima 
foi expulso.

O Massa Bruta aguarda o 
sorteio da Conmebol para saber 
quem será o adversário nas oita-
vas de final.

Pelo Brasileirão, neste do-
mingo, 30 de maio, às 18h15, em 
Chapecó/SC, o Braga enfrenta a 
Chapecoense.

Pela Copa do Brasil vai en-
frentar o Fluminense/RJ na ter-
ceira fase. O primeiro jogo será 
dia 1º de junho, às 19h00, no Rio 
de Janeiro/RJ e o segundo due-
lo dia 8 de junho, às 19h00, em 
Bragança Paulista.

A Unidade Atibaia da Acade-
mia de Futebol Palmeiras vai dis-
putar neste sábado, 29 de maio, 
a Copa Manguinha em Bom Je-
sus dos Perdões e servirá como 
avaliação técnica para a catego-
ria Sub12.

A competição terá as presen-
ças confirmadas de observadores 
do Santos, Atlético/PR, Red Bull 
Bragantino e Cruzeiro.

“Queríamos muito que o ob-
servador do clube estivesse pre-
sente. Mas entendemos que os 
nossos alunos precisam ser vis-
tos, independente de quem irá ob-
servá-los”, disse o coordenador 
da Unidade Palmeiras Atibaia, 
Thiago Oliveira.

Participam da Copa: Acade-
mia Palmeiras de Futebol (Ati-
baia), Capela (Perdões), Brasi-
nha (Atibaia) e Lites Soccer. As 
equipes serão premiadas com tro-

féus e medalhas.
Como foi a preparação para 

essa Copa?
“Os alunos relacionados vêm 

realizando treinos quatro vezes 
na semana. A ideia é dar entro-
samento, já que temos três tur-
mas em diferentes horários den-
tro dessa categoria”.

Os garotos como estão quanto 
a expectativa de serem avaliados?

“A ansiedade vem aumentan-
do. Mas isso vai acabar quando a 
bola rolar ou deveria ser assim. 
Mas a expectativa é que os alu-
nos desenvolvam o melhor da sua 
capacidade técnica e tática e con-
sigam deixar boa impressão”, fi-
nalizou Oliveira.

A unidade possui aulas de se-
gunda a sábado; manhã, tarde e 
noite. Av. Miguel Brizola de Oli-
veira, nº 951 - Alvinópolis. Fone 
e WhatsApp: (11) 9.7229-2921.

FUTEBOL PROFISSIONAL: SC ATIBAIA FOI ELIMINADO DO 
PAULISTA DA SÉRIE A-2 E AGORA FOCA A COPA PAULISTA

O Falcão vencia o São Bernardo e a decisão da vaga à semifinal estava indo para os pênaltis, mas aos 40 minutos
sofreu o gol de empate e acabou eliminado. Agora o clube retomará os trabalhos de olho na Copa Paulista

Felipe Menezes, autor do gol do Falcão
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lista da Série A-2, o 
SC Atibaia no pri-
meiro jogo das quar-

tas de final, dia 18 de maio, em 
São Bernardo do Campo perdeu 
por 1 a 0 para o São Bernardo e 
foi para o segundo jogo dia 21 
de maio, às 15h30, no Estádio 
Martins Pereira, em São José dos 
Campos, precisando vencer por 
um gol de diferença para levar a 
decisão aos pênaltis ou por dois 
gols ou mais para se classificar 
direto.

No primeiro tempo, Luan 
lançou Felipe Menezes que ba-

teu no canto e fez 1 a 0 SC Ati-
baia. O time perdeu outras opor-
tunidades de gol e poderia ter 
ampliado a vantagem.

Com esse resultado a decisão 
estava indo para os pênaltis, mas 
no final do jogo, aos 40 minutos, 
bola cruzada na área e João Carlos 
empatou para o São Bernardo, 1 
a 1 e o SC Atibaia foi eliminado.

O clube aguarda a disputa 
da Copa Paulista, o elenco e a 
comissão técnica foram libera-
dos. Em breve será anunciado o 
planejamento, quem fica e quem 
chega para a competição.

FUTEBOL PROFISSIONAL:
BRAGANTINO BATEU O TOLIMA
NA COLÔMBIA E SE CLASSIFICA

NA SUL-AMERICANA

Lucas Evangelista fez o gol da classificação
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FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO 
PALMEIRAS DISPUTARÁ TORNEIO 

E PASSARÁ POR AVALIAÇÃO

Os alunos durante a última avaliação
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Esse é o técnico Lúcio do Por-
tão, que por muito tempo foi tor-
cedor, passou para dirigente e nos 
últimos anos têm comandado a 
equipe. Recentemente ele tomou 
a vacina contra a Covid-19 e tirou 
foto para incentivar todos para que 
tomem também

TÚNEL
DO TEMPO


